
    

Observações Meteorológicas 
Informa a Faculdade de Filosofia de 

Presidente Prudente 
(17 horas do dia 20/05/1969) 

Tempo bom — Temperatura 30.2 em elevação — 

A minima das últimas 24 horas, 16.6 — A máxima 
das últimas 24 horas, 32.1 — Ventos de Norte com 

velocidade de 5 Km por hora — Com umidade 
relativa de 38% — Pressão atmosférica 1017.0 Mb. 

  

es Prudéntos (QUARTA-FEIRA) 21 de maix de 1969 
  

    

EDIÇÃO DE HOJE A 

4 

8 PÁGINAS 

Port. 23 — BTU. 22/3/1965. 

  

  

PRES. PRUDENTE O 1.0 DISTRITO INDUSTRIAL DO ESTADO — N.o 6.061) 
  

O ÚNICO JORNAL DIARIO DA REGIAG — 

  

CHEGA HOJE A PRUDENTE 
Geraldo Fama, alto 

melhoria do serviço de arrecada: 
posto de renda. 
palestra na séde da Associação 

Industrial de Presidente Prudente, 

  

do Ministério da Fazenda”. 
O sr. Gerald: 

contacto com o pú 
Serocabana e regiões próximas, 

   

  

FUNCIONÁRIO DA FAZENDA 

Chegará hoje a Presidente Prudente o dr. 
funcionário do Ministé- 

rio da Fazenda, e sebrinho do ministro Gama 
e Silva da Justiça, em visita de inspecção à 

Delegacia da Receita Federal de nossa cida- 
de. Na ocasião, será informado da necessidade 
de um número maior de funcionários, para a 

1 do im- 
A noite, estará proferindo 

Comercial 
às 26h00, 

quando abordará o tema “A nrwa Sistemática 

ama entrará ainda em 
co da Alta Paulista, Alta 

VACINA CONTRA TÉTANO 
AOS ESCOLARES E GESTANTES 

Será iniciada na próxima semana, intensa 
vacinação contra tétano, per iniciativa da De- 
lega Regional da Saúde em Fresidente Pru- 
dente. Serão visitados provávelmete os Cru- 
pos Escolares, cu então, a vacina será tomada 
ncs Centrais de Saúde ru postos de vacina- 
ção, atingndo toda a região. Serão visitadas 

ainda as gestantes da zona rural, sendo vaci- 
nadas tanto as que ainda não o foram, como 

as que necessitam de drses de reiôrço. O dr. 
Moacyr Ribeiro dos Santos, delegado de Sat- 

de, quer repetir o sucesso da vacinação con- 

tra a paralisia, quando foi atingido o elevado 
índices de 97%, de imdas as criancik existentas 
em nossa região. Em grande parte, devemos 
à imprensa, finalizou o delegado. 

      

AUTORIDADES DE ENSINO 
DISCUTEM ORÇAMENTO 70 

Diretores, inspetores e delegados de ensi- 
no primário e s:cundário de tôda a região, 
reuniram-se ontem, às 14h00, nc: Teatro Mu- 
nicipal Florivaldo Leal atendendo a uma con- 

vocação feita, o inspetor dc ensin” Secun: 

dário e Normal, Luís Carvalho Gomes, . Dis- 
cutiram sôbre o orçamento educacional para 
1970, verba, materiais e novas normas a se- 
rem executadas. Feram distribuídas instru- 
ções para a direção ds educação, dada a al- 
trração que atingiu determinadas normas, Fo- 
ram também avisados todos os diretores para 
não est=rderem as aulas até o mês de julho, 
poem altorarem o hrrário de aula. Hoie. p-la 

manhã. hcuve nova reunião, para a comple- 

mentação das instruções. 

  

    

   

    

    

  

À EXTINÇÃO DA 
CADEIRA DE VEREADOR 

O prssidane da Câmara  Municp: 

clarou extinto o mandato do 
neyuk' Funada, na sessão real: 

  

   

é presidente ds Conselho Diretor da Fun 
dação Equcacional, e foi por êste moti 

      

abril de 1969. 
Fasta, caso «) vereador não 

aj de 
Presidente Venceslau, sr. Ezequias Dassie de- 

vereador Mu- 
ada nr último 

da 12 do corrente. O vereador Jorge Funada. 

que 
teve o seu mandato extinto, Baseou-se o pre- 

dente da Câmara no parecer da Secretaria 
des Negocios do Interior. n.o 4245, de 11 de 

Conforme o parecer daquela 
renunciasse ao 

cargo de Fresidente do Conselhr, Diretcr da 
Fundação, deveria ter o seu mandatr: pelo Pre 
sidente da Câmara, com fundamento no arti- 

go 8.0, item IV, do Decreto Lei 201 de 27-2-67, 
crimb nado com o artigo 110, parágrafo úni- 

É 
É 

  

CONFERENCISTA VISITA 

A REDAÇÃO DO IMPARCIAL 
Recebemos ontem à tarde a visita do Prof. 

Hatiro Shimomoto, que ainda ontem realizou uma 

conferência no Teatro Municipal, abordando . te. 

mas variados, relacionados com Psicologia. Já é 

a 4.a vez que o Prof, Hatiro, vem a Presicente 

Prudente, dentro do programa que vem cumprindo 

há cinco anos, realizando palestras por todo o 

Brasil. Estêve acompanhado do Sr, Rangel Seixas 

Alves, presicente da Sociedade Seicho.No-Ie | dos 

Brasileiros, Paulo Hahinaga, diretor do | departa- 

mento de divulgação em português da Alta So. 

rocabana, e Sr. Fumio Watanabe, diretor de rela. 

ções-públicas Ga Associação dos Moços da Seicho- 
-No-le de: Presidente Prudente. Anteontem, o 
professor Shimomoto. esteve em Pirapôzinho, 

onde proferiu conferência para mais de 1.500 pes. 

SANBRA INCENTIVA OS 
AGRICULTURES: PRÊMIOS 

Anualmente a Secretaria da Agricultura do 

o de S. Paulo promove o Concurso Estadual 

hp RR com-q objetivo de incentivar 

agricutores a melhorar suas técnicas de pla 

com o consequente aumento da produção por é 

tare plantado. 

A fim de premiar os vencedores, a SANF 

Sociedade Algodoeira do Norceste Brasileiro E 

ofertou diversos prêmios, tendo o Sr. Yuzo Nak 

wa, agricultor de Regente Feijó, sido  classific 

nos seguintes produtos: 

Campeão. de produtivicade de feijão, com 

3.457,40 Kg/ha. 5 

Campeão de produtividade de feijão soja. | 

2.037,99 Kg/ha. $ 

Vice-campeão de produtividade Ge amenc 

com 5.040 Kg/ha. S 

No clichê o Sr, Yozu Nakagawa quando. 

co da Constituição do Estado. O parecer foi 
dado pelo procurador Gilberto Rodrigues Mo- 
reira e encaminhado à Presidencia da Câma- 
ra Municipal pelo procurador-chefe substitu- 
to, Isaar Carlos de Carmargo. 

O vereador Muneyuk' Fuariáda jniterpe- 
lado pela imprensa disse que encaminhará 
à Justiça um mandato de segurança contra a 
extinção dc: seu mandato pela: presidencia do 

bia das mãos do Eng.o. João Mario Rozas Pio. 

rente Ca Sanbra nesta cidade, o-prêmio-a que 

jus. Notamos ainda na foto. o Dr. Jacob. a 
Diretor ca Divisão Regional Agricola, Eng. 

Plinio Nehring, Assessor de Zootecnia Dr E 

Mengato, “assessor da Defesa Sanitária Ami. 
Eng. Agr. Kurt Erick Fuchs, responsável pela 

sa da Agricultura de Pres. Prudente, notan; 

ainda a presença do Eng. Agr. 

soas. 

COMISSÃO DE MISS 
PRUDENTE- REUN 
HOJE PARA DECIS 

  

  

AMANHA, ELEIÇÃO DA 

      

  
legislativo vencesjauense. 

Segundo informações fornecidas pela Comissão 

Organizadora Go Concurso Miss São Paulo em nos- 

  

DIRETORIA DO ROTARY 
Samuel Cor. 

do Departamento Agronômico da SANBRA, |. 

o interior Go Estado. 

PREFEITO DE sa cidade, que visitou nossas instalações, haverá O Sr. Yuzo Nakagawa, proprietário do | 
hoje uma reunião para importantes decisões, na Em reunião a realizar-se amanhã, quin- São João, no município de R. Feijó, recebeu o 

SANDOVALINA MANTEM Câmara Municipal, às 14 horas. Deverão | com. ta feira, às 20h00, será eleita a primeira dire- mio referente ao ano agricola de 1967/68. 

PAGAMENTOS EM DIA 

  

O sr. João Borges, prefeito de Sandova- 
lina esteve ontem em visita à nossa redação, 

a assinatura do 
assim. a nessa 

especialmente para renovar 
“O Imparcial”, prestigiando 

campanha de expansão. 
O sr. João Borges declarou-nos ter con- 

cluido as cbras do Matadouro Municipal, or- 
çadas em 10 milhões de cruzeiros velhos. 
Construiu também uma escola no bairro Bra- 
silandia, atendendo antiga reivindicação cos 
moradores do populoso bairro de Sandovali- 

na, 
Para efetuar o transporte diário de alu- 

nos dos cursos ginasial, normal e colegial pa- 

ra Pirapozinho, o prefeito de Sandovalina ad- 
quiriu um ônibus Mercedes zero quilometro. 

No decorrer desta semana deverá viajar 

para São Paulo a fim de assinar contratc: com 
o Estado, no valcr de 125 mil cruzeiros novos 
para construção de 150 metros de galeria, 

sargetas e para 1: abastecimento d'agua, 
Enfatizou o sr. João Borges que a Prefei- 

tura de Sandovalina nada deve peis se encon- 
tra em dia com seus servidores, fornecedo- 
res, e outras credores. 

  

  ; : 
  

s 

parecer também representantes das cidades vizi- 

nhas, A comissão, formada-por Gecreto do pre. 

feito Sandoval Netto está tomando tôdas as pro- 

vidências para, no espaço, de 1 mês, eleger ou pro- 

clamar a miss-Presidente Prudente, que - estará 

concorrendo ao título Ce Miss São Paulo. Na foto, 

quando trocavam idéias com o diretor social da 
Prudentina, Antonio Macca,. vêem-se as Sras. Do- 
lores Fregoni, Sra. Marcelo Rosas, Sra. Edna Del. 

pbim e prof.a Maria Madalena Simões Sério, em 

visita à nossa redação, na targe de anteontem. 

| CAMPEONATO 
EGIONA! DE PESCA 
Vem despertando grânde interêsse em 

toda a região o I Campeonato R al de 
Pesca, promovido pelo Departamento de Es- 
porte, Cultura e Turismo' de Presidente Ven- 

ceslau. As provas serão realizadas nº; rio Pa- 
raná, no local denominado Cantagalo, consi- 

derado um dos piscosos nesta região. As Des- 
carias estão marcadas para «ci próximo dia 8, 
entre 8 e 16 horas, com a participação de nú- 
meroso grupo de pescadores já inscritos e por 

inscrever-se. 
O REGULAMENTO 

Participação equipes ' compostas de três 
elementos em cada embarcação (bote), 

A equipe concorrente deverá providen- 

ciar o bote para o dia do 'concurso. Os pesca- 

dores de barranca deverão previamente esco- 
lher seu pont=x. As equipes concorrerão a três 
categorias: a) tamanho: b) peso; c) quanti- 
dade. 

Serão distribuidos troféus e prêmios pa- 
ra cada categoria distinta. Será desclassifi- 

cado o concorrente que sair da área delimi- 
tada pela comissão do concurso, . bem como 
aquele que procurar usar de meios fraudu- 

lentos. Só será permitida a pesca de caniço 
2 ; de tambu ou nylon e linhas longas. O regu- 

” lamento adverte também que sómente serão 
os peixes cujo “amanho: não 

seja nunca inferior a 12 em. 

    

  

    

toria dz: Rotary Norte de Presidente Fruden- 
te, cam exceção do cargo de presidente, já 
ocupado pelo eficiente pediatra Luís Gon- 
zaga Lemos. Serão escolhidos elementos pa- 
ra os cargos de presidente dos Serviços Inter- 
nacionais, presidente dos Serviços Profissio- 
nais e presidente dos Serviços Internos. Ha- 
verá também conjuntamente a - reunião das 
damas rotaryanas, que terão a responsahili- 
dade de zelar pelo seter filantrópico de elu- 
be. O Rotary Norte está ainda em sua fase 
de formação < entrosamento entre os associa- 
dos, para partirem, depois, a serviço da comu- 
nidade prudentina, 

  

Forom testar o motor 

IR MULTA EX-DEPUTADO. 
O “deputado cassado Brasilino de Pri 

foi multado pelo Imposto de Renda em! 
mil cruzeiros novos, por total ecmegação! 
tributos em especie. Segundo fontes ofic 
aguêls ex-parlamentar nunca apresentou : 

só declaração de renda ou bens, Possui, 
tretano, fazendas nos municipios des 
sas e Quixaxá, com criação de gado em 1: 
escala, auferindo renda das mais elavé 
afora os subsídios e gratificações que tec 
como deputado. 
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encontraram q morte 

  

Saíram de Presidente Prudente, sábado 
tarde, de lambreta, com destino ao Rio Fara- 
ná. Um terceiro ia atrás, de motocicleta, car- 
regando um motor de pôpa, confeccionado 
por um dêles mesmo. Iriam testá-lo nas 

águas daquele rio. 
Até domingo à noites, seus familarss os es- 

peraram, pacientemente. Notando depois que 

demoravam, resolveram comunicar ao Cor- 
po de Bombeiros para que fóssem verificar 

alguma possivel irregularidade. 
Assim passou ci dia inteiro de segunda- 

feira. Nenhuma nctícia. Finalmente, ontem 

fcram localizados. Dois mortos bojavam sô- 
bre as águas do rio Faraná. 

O relógi: de um dêles indicava “23h50”, 
hora possível em que o barco em que navega- 
vam teria naufragado. Era portanto o fim de 
sábado quando o fato lhes r2orrera, mas ape- 
nas ontem foi possível encontrá-los. Iam 
testar um motor, mas a morte testcu-os an- 

  

  

tes. Eram eles: João Rocha Rodrigu: 
anos, funcionário de Bebidas Funada, st 
ro; e Jcão Hungaro Rondoni, 24 anos, ta 
do há 8 mêses, torneiro-mecânico. E 

A FRAGILIDADE DO MOTOR 
Por volta das 19 horas de sábado, 

haviam cojocad=: o mcter num bote, que. 
foram alertad: por pescadores sôbre af 
lidade do motor, e sua pouca potêr 
Os jovens retr-caram que o motor era bi 
já fôra testado nas águas da represa de 
tinopolis. Assim, deixaram as margens « 
maram para o meio do rico, sob intens 
curidão. Passou-se a noite e já na manh: 
domingo a ausência dos rapazes começo - 
ser notada. Ambos não apareciam e à 
breta estava abandonada às margens do 
Após intenso irabalho dos bombeiros, 
ciais Felíciz, Bonilha e Basílio, foram e | 
trades seus corpos. A morte havia tes. 
duas vidas nas águas do Paraná. 

      

   

  
  

O CND deu ganho de causa ao Comercial ltima : 
“Página. 

  

em   

         



  

  

     
Por HUGO MARTIN, 

     

   
   
    
   
     

      
   
   
   
    

     

   
   

Mica, apesar de não 

acelerado que muitos dek: 
Na; Ametica Latina e nos 

  

irá um - progresso . 
ante. 

Fencia conjunta 

tidade Austral de Valdivia, 

“WASHINGTON —-A integração eco 
caminhar no 

Estados 
's, é atualmente um projeto de. 

grand. prioridade para a maioria - dos 
ntes economicos, já que estão con 

idos de que sem ela não «> conse- 
verdadeiramente 

Tsso' ficou demonstrado na recente 
auspiciada pela 

Chi- 
“a Universidade Nacibnal do Sul 
ahia Blanca Argentina com. o: pro- 

to de discutir os problemas da in- 

    

tegração economica. 

Das deliberações surgiram duas im 
portantes conclusões: que, embora com 
lentidão, cóntinua o avanço para a in- 
tesração economica - latino-americana; 
e que não são intransponiveis os obs- 
taculos em prol da integração. 

Mais, ainda, pos-se em relevo que 
a integração é o instrumento mais im 
portante para garantir a adequada 
articação da tecnologia moderna -as 
econcmias latino-americanas. 

As vezes, a gente perde de vista o 
fato de que a ideia da integração eco 
nomica latino-americana é' relativamen 
ts nova, tendo atraido a atenção de eco 
nomistas e líderes pela primeira vez há 
apenas uma década. Foi em 1960 - que 

  

    

se firmaram os primeiros acordos de 
integração: O Tratado de. Managua, 
Pelo qual se criou o Mercado Comum 
entro Americano: O Tratado de Mon 

tevideo, para estabelecer a Associação 
Latino-Americana de Livre Comercio 
(ALALC); e o acordo rrediante o-qual 
se fundou o Banco Interamericano de 
esenvolvimento (BID). 

Um acontecimento importante foi 
a reunião de chefes de Estado das Re- 
publicas Americanas, em 19687, em 
Punta Del Este quando fixaram pra 
zos para o estabelecimento de unt mer 
cado: comum latino americano. 

Estados Unidos forneceram a séus 
companheiros latino-americanos” dis 
se Meyer. “Tambem estou muito intpres 

sionados com as importantes contribui 
ções que fizeram as comissões latino- 
americanas a seus companheiros dos 
Estados Unidos. Mas, estou mais im 
Pressionado ainda com a ampla parti. 
cipação popular, de pessoas de todos os 

* setores sociais e de'todas as partes das 
nações participantes 
nhores por tudo isso”. 

Felicito os ses 

O alto funcionário americano, que 
viveu na Colombia por dois anos e que 
Viajou pela América Latina continua- 
mente durante doze anos, declarou aos 
delegados que lhes falava não apenas 
como o ocupante de um cargo oficial, 
mas tambem como um homem que des 
de há tempo está vinculado pessoalmen 

trará desenvolvimento à América Latina 
te as tarefas do desenvolvimento hemis 
férico. ig 

Referindose a política do governo 
de Nixon para a America Latina, Meyer 

indicou que já havia sido fixada uma 
base por meio da Aliança para o Pro- 
gresso que serviria de fundamento pa- 
ra futuros programas. E acentuou: | 

“Poder estar seguros de que quat 
quer modificação que recomendemos se 

rá com o proposito de que nossos pros 

gramas funcionem mais efetivamente. 
Estamos contando com o conselho mui | 
to util do governador Rockfeller, que 
iniciou uma serie do viagens a America 

Latina por solicitação do presidento 
Nixon”. 

  
  

     

  

     
    

     
   

   
     

      

    

  

   
   

  

    

   

    

     
    

    
   
   

   
   

     

  

    

  

     

   
   
    
    

    

   

   
    

     

     

     
   
    

    
   
     

     
   
    
    

   

  

SELOS: DA REVOLUÇÃO 

AULISTA DE 1923 

L. DE BARROS PIMENTEL ' 

ai hoje em nossa “galeriá 
latelistas o conhecido | jornalista 

- DE BARROS PIMENTEL, rédator 
lizado do Diario de São Paulo. 

Editor do | Informativo | Filatélica 
NIQURA - WYETH S.A., 

| E' vice-presidente da Comissão Es 
de Filatelia e membro do Insti 

o Geografico e Historico de São 

Recentemente Jancou a público 'TO 
OS DE FILATELIA, obra indispen. 

ES biblioteca de qualquer bom 

| 

Programação do mes de Maio dé 

| Selos comemorativos Re 
DIA DAS MAES — 1969 — NOr$ 
— dia 8 
“CINQUENTENARIO DA ORGANI- 
ÇÃO MUNDIAL DO “TRABALHO 

" — NCr$ 0,05 — Dia 13 — X BIE 
DE SAO PAULO —— 1.4 da série — 

Cr$ 0,10 — Dia 30 

  

  

/ARÍMBOS COMEMORATIVOS, 

“DIA DAS MAES — do 8a 14 -de 

io no Guiche Filatélico da Guanaba 

IV OLIMPIADA INFANTO JUVE- 

=— de 17 a '25 de maio na Agencia 

lica D. Pedro II, Galeria Prestes 
ja em São Paulo. 

40.0 ANIVERSARIO DO NAUTICO 

TICO CEARENSE — dia 9 da ju. 
o “guiche fiatelico, em - Fortaleza, 

e Guiche Filatélico da Guanaba- 

“DIA DAS MÃES — Dia 1l-de maio 
guiche filatélico da Guanabara. E 

ssante notar que este carimbo 
“utilizado no dia 12 de maio a partir 

1 horas, no Rio de Janeiro, com 

«de 11 de maio de 1969. 
CINQUENTENARIO DA: ORGANI- 

O INTERNACIONAL DO TRABA- 
de 13 a 20 de maio de 1969, no 

filatélico da Guanabara. 

À VENDA NO GUICHE FILATÉ- 
A DIRETORIA DE CORREIOS 

CLUB (063) — NATAL 1966 

'— " LEONCIO CORREIA (0,053) 
CENTENÁRIO DA CIDADE DO 

DE JANEIRO (0.035) — NATAL 
(0,035) — DIA DO RESERVISTA 
—" 1.0 CENTENÁRIO DA ESTRA- 

DA DE FERRO PAULISTA (9,05) NA< 
“PAL 1968 (0,05) — PAPAI NÕEL (NA. 
TAL) (0,06) — PETROBRAS (0,26) — 
FESTIVAL DA. CANÇÃO POPULAR 
(0,06) — LUBRAPEX (0,10) — VISITA, 
DO PRESIDENTE DA ITALIA AO BRA- 
SIL 7040) — MINISTERIO DA COMU. 
NICAÇÕES (0,10) — SEMANA DA 
MARINHA (0,10) — REI OLAVO DA 
NORUEGA (0.10) — ANO INTERNA- 
CIONAL DO “TURISMO 1969 (0,10) — 
22:a REUNIÃO DO IBRD (MIO) — 
CENTENARIO DE CALDAS * JUNIOR 
(0,10) — RODRIGUES DE CARVALHO 
(0.10) — JAPÃO. 1967 (0,10) — SEMA- 
NA DA ASA (0,10) — MARECHAL EMI 
LIO MALLET (0,10) — UNICEF (0,10) 
— VISITA DO PRESIDENTE EDUAR- 
DO FREI AO BRASIL (0.10) —  ANI- 

VERSARIO DE FUNDAÇÃO DO COLE. 

GIO SÃO LUIZ (SP) (0,10) — ZONA 

FRANCA DE MANAUS (0,10) — ANO 

INTERNACIONAL DOS DIREITOS 

HUMANOS (09.10) — JOCKEY: CLUBE 
1010) PRIMEIRA PESQUISA HISTO- 
RICA SUBMARINA (010) — DIA DA 
BANDETRA (010) — VARIG (0,10) — 
DEBRET (010): UNESCO (0,12) + 
ANO DA COOPERAÇÃO INTERNA. 
CYONAL; (0.12) — CENTENARIO DAS 
'TRLRCOMUNICAÇÕES (0.12) — VITAL 
BRAZIL (012) — VISITA DO XA DO 
IRÁ AO BRASIL (01) — 10 ANIVER 
FABIO DA REVOLUÇÃO DEMOCRA- 
TICA (012) — UZRAPURU (0,20) — 
OPGANIZAÇÃO MUNDIAL DA SAUDE 
(020). — PEDRO ALVARES CABRAL 
(020) — TELEX (0.20) — 150.0 ANI- 

VFERSARIO DO MUSEU. NACIONAL 
(020) — PAPA MOSCA REAL (0,50) — 

VISTTA DA RAINHA ELIZABETH AO 
BRASIL (0,70). 

SELOS COMEMORATIVOS DE 1969 

EMBRATEL (0,30) — SÃO GABRIEL 

PATRONO DA COMUNICAÇÕES (0,05) 

— CENTENARIO DE MORTE DE AL- 

LAN KARDEC (0.05) — 25.0 ANIVER- 

SARIO E FUNDAÇÃO DE CUIABA 

(005) — INAUGURAÇÃO DA FABRI- 
CA DE PAPEL MOEDA (005) — CIN- 

QUENTENARIO DA SOCIEDADE FI- 

LATELICA PAULISTA (005) — DIA 

DAS MAES (005) — ORGANIZAÇÃO 

INERNACIONAL D O TRABALHA - 

(OIT) (0,05). 

BLOCOS, FOLHINHAS E ENVELOPES 

COMEMORATIVOS A VENDA 

BLOCOS COMEMORATIVOS 

NATAL DE 1967 (0,15) — ANO INTER- 

NACIONAL DO TURISMO (0,15) — 

SEMANA DA ASA DE 1967 (0,15) — JU- 

BILEU OURO LIONS CLUBE INTER- 

  

       

    
  

FÁBRICA DE MÓVEIS PAMLHA 

ARMÁRIOS EMBUTIDOS — SERVIÇO DE FÓRMICA, BATENTES 

r FORTAS DE ALMOFADAS 

ERA única marcenaria com máquina especializada na fabricação de 

portes mexicanas e de almofadas. com furos quadrados. 

FÁBRICA DE MÓVEIS PADILHA   
    

7 

  

eccão Filatélica 
NACIONAL (0,15) — 20.0 'ANIVERSA- 
RIO DA UNESCO (0,15) — NOVA LEI 
SERVIÇO MILITAR (0,10) — IV CEN- 
“TENARIO DO RIO DE JANEIRO ([,10) 

IV CENTENARIO DO RIO DE JA. 
NEIRO (0,32). 
FOLHINHAS COMEMORATIVAS 
CONCILIO VATICANO II (0,15) — JU 
BILEU DE PRATA CIA. SIDERURGI- 
CA NACIONAL (0,15) — NOVA LEI 
SERVIÇO MILITAR (0,15 — CENTE- 
NARIO BATALHA TUIUTI (0,15) EX- 
POSIÇÃO RETROSPECTIVA DO DCT 
(0,15) — CENTENARIO NASCIMENTO 
VITAL BRAZIL (0,25) — 1.0 ANIVER- 
SARIO REVOLUÇÃO  DEMOCRATICA 
(0,25). 

ENVELOPES COMEMORATIVOS * 
VIII BIENAL DE SÃO PAULO (0,15), 

os 
GUICHE FILATELICO da diretoria de 
Correios, através de cheques visados, em 

nome do tesoureiro, FLAVIO LUIZ BI- 
TENCOURT DE SA, Rio de Janeiro 
(GB). É 

  

INTERESSANTE CASO JURÍDICO. 

FILATÉLICO 

A filatelia brasileira perdeu recen- 
temente um dos seus melhores baluar-. 
tes.na pessoa desadyvogado Mário - ide 
Souza, do Recife. Sua coleção de selos, 

considerada uma das melhores do mundo 

era constituida de peças raríssimas, das 

quais destaca-se a única fôlha inteira 
do sêlo “Olho de Boi” existente no mun. 
do! É 

Nesta oportunidade cabe recordar 

um caso jurídico acontecido no forum 
de Recife, no qual o Dr. Mário de Souza 

era advogado de uma das partes. 
Num processo de desquite ali ins- 

taurado, vai isto para mais de vinte 

anos, por ocasião da partilha dos bens 

apresentou o recibo do uma divida pa- 

ga num montante que na ocasião repre- 

sentava regular fortuna. Examinando o 
documento, o Dr. Mário de Souza, co- 

mo bom filatelista que era, teve sua 

atenção despertada pelo aspecto muito 

“vivo” da estampilha de “Educação e 
Saúde” utilizada no documento. Teve q 

pressentimento de que qualquer cousa 

estava errada. Seu constituinte não se 

lembrava de tal dívida. Pediu uma pe- 

rícia na estampilha, para informar-se 
de qual a filigrana ou marca dágua ne- 

la existia. De posso do laudo dos peritos, 

em precatória, no Rio de Janeiro, soli. 

citou a Caca da Moeda uma declaração 
informando aual a filigrana usada nas 
estampilhas de EDUCAÇÃO E SAÚDE 

emitidas naquele ano. Recebendo essa 
declaração, fez a juntada dela ao pro» 

cesso e imediatamente obteve ganho de 
causa. O motivo era que sômente al» 
guns anos depois da data do recibo fôra 

“usada nas oficinas da Casa da Moeda. 
O documento tinha sido forjado com 
data anterior. 

  

(de TÓPICOS DE FILATELIA de J.L, 

de Barros Pimentel). 

CORRESPONDÊNCIA 

Tôda e qualquer correspondência de 
natureza filatélica, deve ser dirigida à 
Secção Filatélica, redação de O IMPAR- 

CIAL. É 

Prestisis a I PRUDENFIL, expondo à 
sua coleção 

N 
EXPOSIÇÕES E 

Devemos prestigiar as exposições 

sejam quais forem, participando e com- 

parecendo. Não procure imitar os qus 
ocultam a coleção deixando de expor 

suas pecas por medo ou ignorância. Va 
lorizá-la é sua obrigação. Por que con 

servar selos dentro de um classificador 
ainda? Inicie logo o trabalho de separa- 

cão. Faça a montagem porque a melhor 

é aquela feita com calma e paciência. 

Depois, inscreva-se. O prêmio é sempre 
compensador. 

pedidos poderão ser feitos ao | 

  

  

Ele aplica as suas economias na 

Aut.   

UMA FAMILIA COM FUTUR 
ASSERURADO 

  

“O INDEPENDÊNCIA S.A. 
FINANCIAMENTO, CREDITO É INVESTIMENTOS 

LETRAS DE CAMBIO COM RENDA MENSAL : 

INDEPENDENÇIA 3. 4 
Financiamento — Créditc; e Investimentos. 

Capital e RESERVAS, NORS$ 18.154.702,86. 

Representante Reg:onal — Alfredo de Almeida Martins 

Rua Siqueira Campos, 602 — 7.0 andar — Cenj. 704 — Fone 4309 

Banco Central, 64 de 30-10-1956 

PRESIDENTE PRUDENTE   
  

Medidas de Contre'e Para as € 

Contribuições des Empreiteiros ao INPS' 

O Instituto Nacional de Previden- 

cia Sociai estabeleceu no artigo 20 do 

Decreto-Lei n.o 66 de 21 de novembro 

de 1966, que os construtores e donos de 
obras. sejam solidários nas obrigações 

previdenciarias dos empreiteiros e sub- 

empreiteiro. Pelo decreto lei as  em- 
presas construtoras e as proprietarios de 
obras, não poderão receber o certifica- 

do de quitação, para vender ou transa 

ctonar sua propriedade sem que o em 

preiteiro ou sub-empreiteiro tenham 

recolhido suas respectivas constribui- 

ções previdenciarias. 

O Sindicato das Empresas de Com- 
pra, Venda, Locação e Administração 

de Imóveis de São Paulo, há dias enviou 
oficio ao Ministro do Trabalho sr. Jar 
bas Passarinho, onde pleiteia a modi- 

dicação desses dispositivos. A Federa- 

cão do Comercio do Estado de São Pau 

lo, apoiando a sugestão daquela enti- 

dade, fez o mesmo oferecendo, como 

subsidio suas considerações sobre o 

problenra. * 

O Sindicato defende a retenção na 
fonte pelo construtor das contribuições 
providenciárias dos empreiteiros e sub- 

empreiteiros O que evitaria uma possi- 

vel sonegação oferecendo segurança ao | 
INPS e ao proprio construtor desde. 

que tal importancia retida fosse conside 

rada como retida por antecipação, á 
semelhança do que ocorre com o Im- 
posto de Renda. 

  GERA 

O QUE OCORRE . 
A FCESP, analisando o que ocorre 

na pratica acentua: “verifica-se que, 

entreguo determinada edificação a uma 
empresa construtora, contrata esta em 

preiteiros, e estes por sua vez a sub-em 

preiteiros que se utilizam de variada 

mão de obra numa sucessão continua de 
operarios”, e os empreiteiros e sub em- 

preiteiros, encarregam-se simultanea-. 

mente da execução de varias obras. Em 
vista disso, afirma a FCESP não pode 

o construtor conhecer e controlar as 
contribuições previdenciaritas devidas 

pelos varios executores da obra, . pelas 

quais no entanto, é solidariamente res-. 

ponkável”. 
“Se a lei concede ao construtor. e 

ao dono da obra, atualmente a facul- 

dade de reter importancia para garantia. 

das referidas obrigações previdenciarias 
sem lhes dar todavia, qualquer: instru- 
mento de fiscalização quanto ao reco- 

Ihimpnto de contribuições pelos em- 
preiteiros”. Concluiu a FCESP que ela 

seria muito mais eficaz se “permitisse, 

desde. logo a retenção e o recolhimento 

pelo construtor atraves de relação men 
salmente apresentada pelos empreitei- 

ros, e através dessa pelos sub-emprei. 
teiros relativamente aos operarios que, 

efetivamente trabalham em cada mes 
nunta determinada obra”. 

Acredita a FCESP que este sistema 
simplificado evitaria uma serie de in- 

convenientes que ocorrem, alem de ofe 
recer maior segurança ao Instituto Na- 
cional de Previdencia Social. 

 



  

  

  

até uma 

  

    

Se fosse permitido 

criança 
apê 

  

tranquilamente 

ANDORINHA 

poderia 

+ 

  
  

Declnração 
IRMAOS paia CIA. declara 

que foi extraviado o Certificado de 
Propriedade n.0 343.285, de 17 de março 
de 1969, pela gacia Regional de 

Policia de Presidente Prudente do vei 

culo marca Mercedes Benz ano 1964 
tipo Caminhão de cor Beije, motor n.6 

OM 321 919 2 090 0449, y A 

Fica o referido Certificado m 

efeito visto estar sendo providenciado 

segunda via do mesmo. 

Presidente Prudente, 
de 1969. 

As) — IRMÃOS KANEKO & CIA 

18-20-21.05-69 

DECLARAÇÃO 
Eu, JOSE RIZZO, casado brasileiro 

residente à rua Liberdade n.o 82 em 
Presidente Prudente, Estado de São 
Faulo, declaro para fins de direito que 

perdi o recibo compromisso n.o 03115 
de 10 de junho de 1953, expedido pelo 

Escritorio Ramos de Freitas, referente 

ao lote n.o 9 da quadra n.o 10 da Vila 
Parque São Judas Thadeu em Presi- 
dente Prudente, Estado de São Paulo. 

Declaro outrossim que o recibo 
compromisso fica sem' efeito algum ca 
so venha à ser encontrado pois estou 
providenciando a 2.a via. 

Presidente Prudente, 2 de maio: de 
1969. 

As) — JOSE" 

20-21-22-05/69 

    

16 de maio 

  

  

RIZZO 

Declaração 
HIROSHI, HIROMA. KANFT- 

TI e TATUO KAWANO, residentes 
e domiciliadcs na Rodovia Rap! 
Tavares, quilômetro 114, municí 

de Sorccaba, dêste Estadc, dec: 
haver perdido o certific 
priedade n.º 265.539, É 
1.0 de março de 1968, pla Delega- 
cia de Polícia. lccal, pertencente a: 
caminhão marca “Merce 

motor no OM-326.974-10.002.158, 
fabricado no ano de 1965, côr verde 
e branco. 

Declaram mais, que em virtude 

da referida perda, o certificadm, de 
propriedade em apreço, 
efeito viste estarem providenciando 
a 2.0 via do mesmo. 

Fres. Prudente, 16 de maio de 

1969. 
HIROSHI KAWANC 

   

   

  

    

   
  

   
sem 

  

Darinençãa 

Declaró para fins de obtenção de 
2.a via que perdi minha Carteira Na- 

cional de Habilitação de Motorista 

“Amador” n.o 462 — prontuário n.o 

2.483, expedido pela 14.4 Circunscri- 
ção de Transito local em data de 03 de 

fevereiro de 1967. 

Presidente Prudente, 16 de maio 
de 1969. 4 
às) — Orley Zangirolami 

DECLARAÇÃO 
Declaro para fins de obtenção das 

2.as vias que perdi o Certificado de pro 
priedade n.o 332.931, expedido pela De 
legacia Regional de Polícia de Presiden 
te Prudente, em data de 19 de março 
de 1969, o comprovante do imposto n.0 
487.660, quitado pela Coletoria Esta. 
dual local, em: 19-de marçô- de 1969 per 
tencente ao veiculo marca “Volkswa- 
gem” fabricação ano 1969, motor de 
quatro cilindros n.o BF-245.525 — chas 
sis n.0 B9-577.900, tipo sedan, cor azul 
cobalto, lotação para cinco lugares, em 
pregado em transporte de passageiros, 
licenciados neste municipio pela placa 
n.0 3-54.17-70. 

Presidente Prudente, 16 de maio 
de 1969. 

As) -— Dr. 

  

Ernizio Pio Daneluzzi 

Telefenes 
| 
| 

  

Compro e Pego à Vistn 
Tratar com Mário — Fone 2540 

  

DECLARAÇÃO 
Declaro pelo presente para fins e 

efeitos de direito que foi extraviado mi. 
nha carteira nacional de habilitação. de 
motorista “Amador” n.o 5.553 FGU 4393 
expedida em 28-10-1966, pela 42.9 Cirm 
cunscrição de Trânsito. Fica portanto 
a mesma sem nenhum efeito, vista estar 
sendo providenciado a expedição da 2.a 
via da mesma. 

Pre    Bernardes, 19 de maio de 1969 
Eliezon Rodrigues Silva 

21/22/23 /05/69 

ELETRICIDADE 

RARA AUTOS? 

CAIÇARA | 

| 
| 

Av. Brasil, 625 

TELEFONE, 5552 

  

  

| VENDO 
Uma casa na Av. Washington 

Luiz, com 3 dormitórios, sala 
copa, cozinha, área . de sorviço, 
banheiro completo. Terreno 11 x 
44, Facilito c pagamento ou tro- 
co com carço. Tratar nesta reda- 
ção com sr. Mário du telefonar 
para 2540.   
  

Onde Está o Auto-Trem? 
Aqueles longos comboios ferrovia. 

Tios transportando centenas de cami- 

nhões pela Companhia Paulista de Es 

trada' de Ferro já não circula mais. O 
servico de Auto Trem reduzia o desgas 
te das rodovias, proporcionava confor.- 
to e segurança aos motoristas alem de 
reduzir os gastos de frete. Entretanto 
O serviço foi abolida, e o comercio da 
Zona Paulista sofre consideravelmen- 
te com o desaparecimento do Auto. 
-Trem. 

O problema fo; suscitado ontem dia 
20, na sessão plenária da Federação 
e Centro do Comercio do Estado de São 
Paulo, por sugestão do Sindicato do Co 
mércio Varejista de Bauru. Esta enti. 
dade sindical entende que uma repre- 
sentação junto as autoridades estaduais 
e necessária pois julga impescindivel o 
retorno desse servico para beneficio do 
comercio » dos consumidores assim co 
mo para a segurança dos motoristas 
e melhor conservação de nossas rodo- 
vias. 

Documento 

Perdido 

Eu, HIROMO SONOKT, abaixo.: 

nado, residente em Alvares Machado, à 

Avenida das Américas n.o 457, declaro 

para cs devidos fins e a quem interessar 
possa que extraviou-se o CERTIFICADO 

DE PROPRIEDADE N. 30.813, expedi- 
do em data de 1.0 de Abril de 1969, pela 

Delegacia de Polícia local, referente ao 

caminhão marca “Ford” F-600, motor 
n.o LABIEE — 10.145, béje-marajó, ano 

1966, adquirido da Companhia de Au- 

tomóveis de Presidente Prudenke, fir- 

ma desta cidade de Fresidente Pruden- 

te. cujo Certificado torna-se nulo dora- 
vante, visto estar providenciando à ob- 
tenção da respectiva SEGUNDA VIA. 

Presidente Prudente 19 de maio de 
1969. 

  

   

7 Pelo requerente: 

a) HENRIQUE JORGE 

DECLARAÇÃO 
A Firma Maria Aparecida Trinda- 

de sita a rua Maceió 18-38 em Presiden 

te Epitacio, sob INSC n.0 2.392 e CGC 

n.o 55.290.142, declara para todos os 
fins de direito que perdeu seu talão de 
notas n.o 1 de 001 a 050. 

* Declara que a mesma fica sem efei 
to. 

Presidente * Epitácio, 16 de maio de 
1969. : 

As) — Maria Aparecida Trindade 
18-20-21-05-69 od 

Edital Pura Conhecimento de 
Terceiros Interessados, com € 

Prazo de (30) Trinta Dias 
O DOUTOR JOSE' FERNANDES RAMA, JUIZ 
DE DIREITO DA SEGUNDA VARA DESTA 
COMARCA DE PRESIDENTE PRUDENTE, DO 
ESTADO DE SÃO PAULO, NA FORMA DA 
LEI, ETC.. 
FAZ SABER a todos quantos o presente edital 

virem cu dele conhecimento tiverem, que por este 

Juizo e Cartorio co 3.0 Ofício correm os termos 
de uma notificação requerida por LUIZ ARMELIN 

JUNIOR, contra ANTONIO FERREIRA BOTE- 

LHO, vulgo Antoninho, e sua mulher MARIA ALI 
CE REIS BOTELHO e da qual consta a petição e 

despacho seguinte: Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito 

da Vara de Pres. Prudente. Luiz Armelin Junior, 

brasileiro, casado pecuarista, residente e cqmi- 

ciliado nesta cidade à rua: Walter Ribeiro, 151, 

atraves de seu procurador que abaixo subscreve, 

vem mui respeitosamente a presença Ge V. Excia. 

requerer, de conformigade com o artigo 720 do 

Código de Processo Civil, PROTESTO JUDICIAL 

contra ANTONIO FERREIRA BOTELHO vuigo 

Antoninho, e sua mulher MARIA ALICE REIS BO 

TELHO, residentes nesta cidade a rua Oleno Cunha 
Vieira, s/n pelos motivos que passa a expor: O re 
querente foi surpreendido, há dias por um Protesto 

JuGicial de responsabilidade de Antoninho Bote- 

lho e sua mulher no qual dito casal requereu a 

notificação do Suplicante, no que tange, digo do 

Suplicante apos contar suas historias, do seu mo- 

do, falseando a verdade no que tange a transação 

de fazenda que foi de sua propriedade vendita ao 
Requerente, de acorão com as normas legais, con. 

forme prova em anexo. Como o intempestivo pro 

cedimento de Antoninho e sua mulher apesar de 

não merecer fé e ser fundado em erro grosseiro, 

pode abalar o credito do Suplicante nas suas ati- 
vigades comerciais, é a presente para requerer 
contra os mesmes, PROTESTO CONTRA ALIE- 
NAÇÃO DE BENS, para que possam responder em 
tempo oportuno AÇÃO DE PERDAS E DANOS, 
ficando assim impedidos Ge alienar seus bens para 
poderem responder Judiciaimente todos os atos im- 
pensados que vêm praticando. Além Go to civil, 
responderão também por DENUNCIAÇÃO CALU- 
NIOSA, isto na orbita do Direito Penal. Outrossim 
requer o Suplicante, além da notificação do casal 
mencionado a publicação deste Protesto Judicial 
p 'a imprensa local para conhecimento ce terceiros 
e a nctificação através de Carta Precatória, do ti 
tular do Cartório de Registro de Imóveis da ci- 
dade de Bela Vista, Estaço de Mato Grosso e tam 
bem os Cartórios de Registros de Imoveis desta 
comarca. Cumpridas as formalidaces do direito 
requer tambem lhe sejam devolvidos ou autos, in 
dependentemente de traslado, de aco:do com o que 
estabelece o artigo 723 do Cock. de Processo Civil. 
Termos em que, R. e A. esta com as inclusões co 
cumentos com o valor de NCr$ 500,00. P, De. 
ferimento. Pres. Prudente, 15 de Maio de 1969 
(a.) Arnaldo Pires Ramos. DESPACHO: R. esp 
notifiquem.se P.P. 15.5.69 (a.) José Fernandes 
Rama Em virtude Ge ser necessario foi expedido 
O presente edital com o prazo de trinta (30) dias 
para conhecimento de terceiros interessados para 
que no futuro ninguem possa alegar ignorancia 
para o presente edital publicago e afixado na for. 
ma da lei. Dado e passado aos quinze dias (15) 
do mes de Maio Go ano de mil novecentos e ses. 
senta e nove (1969). Eu (ilegível), .... e to 

escrevente autorizado datilografei e subscrevi. 
O JUIZ DE DIREITO á 

JOSE FERNANDES RAMA 
— Juiz da 2.a vara — 

  

  

ALUGA-SE 
Um salão na Rua 15 de Novembro n.º: 

1531 medindo 11 x 20. 
Dois saiões na Rua Tte. Nicolau Maffei 

n.o 972 medindo 5 x 4 cada, Tratar no 
| mesmo endereço. i 

  

PESCA: | Campeonato 

da Aita Sorocebana 
São Paulo — Na Jocalidade de Cantagalo, 

municipio de Presidente Venceslau vai realizar 
no dia 31 de maio próximo o I Campeonato Regio- 
nal ce Pesca da Alta Sorocabana, promovido pe 
lo Depaltamento de Esportes Cultura e 

  

Turismo 
Municipal. 

Es ma 
| 

Aluga-se Uma Casa 
| 
Com 5 dormitórios 2 banhairos, 1 dormi- 
tório conjugado com banheiro complsto 
guarda rrripa embutido, duas saias, copa | 
cosinha. Tratar no local à rua Santa Maria, 

203, Alto Vila Formosa, com Walter. 

  

  

  

ALUGA-SE 
Aluga-se três mesas de SNOOKER — 3 

salões ccmerciais e 2 moradias. 
Sito à rua Venceslau Braz. 110 o 120. 

E mais 2 salões comerciais, sito à rua dr. 

José Foz, 1180 e 1184.     

e eu, Prefeito Municipal, sanciono e pe 

“preiz; 

   
   
   

   

   

     

    

     

    
     

     

    
   
   
   

  

   
    

        

    
   

      

      

    

   

    

  

   
    

       

        

    

     

    

   
   

    

PREFEITURA MUNICIPAL 
ESTRELA DO NORTE. 
PROJETO DE LEI N.o 16/69-2 

Dispõe sôbre: FRORROGA O 1 
ZO PARA PAGAMENTO DE DIY 

LA ATIVA COM DESCONTO 

50% (CINQUENTA POR CEN' 
Faço Saber que a Câmara Municipe 

Estrêla €c: Ncrte. Est, de São Paulo, De 

a EE Lei: 

con'p de 50% ( 
seu total; 

Art. 2.0 — O prazo de que trata o 
1.º. será até o dia 20 Guinte) de junh 
1.969; 

Art. 3.04 — Ficará prevalec-nd? 
totãl, para casos de dívidas ajuizadas, 
cios concedidos por leis corralatas e af) 
artigos constantes da Lei Munie ral * 
A5t6g-2, di dia 15 de Abril de 1969, é a 
tam dêsse mister; 

Art. 4.0 — Revogam-se as aiepodtã 
contrário; 

Art, 5.0 — Esta Lei entrará em vigor 
duta de sua publicação. 

Estrela do Norte, aos 17 de maio de 19 6 

Eiinquenta por cento), 

PAULO MARINO DO NASCIMENTO 
Prefeito: Municipal 

PREFEITURA MUNICIPAL Di 
ESTRELA DO NORTE 
PROJETO LEI N.º 13/69-2 

DISFOE SOBRE: — que seja 
ciado pela Câmara Municipal, o 
teresse do Municinio am ALUÍ 

O TRATOR DE ESTEIRAS. E 

Autoriza o Chefe do Executivo a aluge 
Trator Je Esteiras. na 

A Câmara Municipal decréta a | 
Ee 

ARTIGO 1,0 — Fica «1 noder Fxecnt 
autorizado a alugar sem distinção algume 
trator de esteíras de propriedade do mun | 

io; Eu 
E ARTIGO 2.0 — O referido aluguel 
estipulado a base de NCr$ 20.00 (vinte | 
zeiry n-ves) por hora de trabalho: sa 

ARTIGO 3.0 — Tôda importância, | 
sultante do trabalho da máquina. ou seja 

Tra'or de Estriras, será revertido na 
ção de nova máquina; 

ARTIGO 4.0 — Fica a Contabilidade 
a movimentar os documentos 

nentes à execução da presente Lei: 

ARTIGO 5.0 — Esta lei entrará em 
na data de sua publicação, revogadas as 
siçõôs em centrário. 

Estrêla do Ncrte, 07 de m 

Lei: 

  

PAULO MAPINO DO NASCIMEN! 

Prefeito: Municipal 

  

Presidente [udento 

2.0 Ofício 
AVISO — Falência de Lino Bordín. 
Aviso aos cradores e interessados na fal 
cia supra. que se acha tm cartório » n 

tação retardatária de crédito da União. ' 

bril Exportadora S.A. — (U.F.E. ) no Mi 
“rir de NCR$430,90 (quatrecentos e 
cruzeiros novos 2 noventa centavos), à 
ds qu: os credores e interessados, no ni 
“e dez dias, apresentar as impugnações 
tiverem, em. conformidade com c li 

tigo 98 a Lei ds Falências. 
Fres. Prudente, 10 de março de 1969 

VITORIO RINALDI — Escrevo 
autorizado 

  

  
  

  

CARROS NOVOS E USADO 
SÓ NA CIA. MARC 

CIA. MARCONDES DE 
AUTOMÓVEIS E CO- 
MERCIO — R. Rui Bar. 

  

bosa, 609 P. Prudente 
t 

FONE, 2058 
i D.K.W. Vemaguet 67 
1 SIMCA 64 
1 Ssdan VW — Pé de Boi 66 
NÃO COMPRE CARRO NOVO OU 
SEM CONSULTAR-NOS PRIMEIRO. | 
ATENÇÃO — ACESSORIOS ATE! 6 (SEIS) | 

GAMENTOS SEM ACRESCIMO, 
NÃO COMPRA CARRO, QUEM NÃO | 
FINANCIAMOS ATE' 24 MESES, JUROS 
CARIOS: RESOLUÇÃO 45 DO BANCO 
-mAL. SEM PARCELAS INTERMEDI 
PRESTAÇÕES MENSAIS IGUAIS. 

SO NA CIA, MARCONDES.   
  

      



    

  

   

  

  

inemas - cinemas - cinemas - cinemas 
  

DURO BRANCO 
“Barbarella “ 

assões às 19h30 e 21h30 com JANE FONDA 

PRESIDENTE 
"Seis Não Regressaram” 

JOAO GOMES 
O Grande Golpe dos Sete Bilhões 
Colorido Cinemascope — sessãr: às 19h30 e 

  

Poa CINE RANA 
"A Queda do Império Romano” 
Sophia Lorzn e Omar Shariff — sessão única 

Sessões às 19h30 e 21h15 com James Caan 21hnt5 com DANA ANDREWS às 20 horas SUPER CINERAMA 

  

1 PARAMOUNT PICTURES apresenta : 

À PRODUÇÃO DE DINO DE LAURENTIS 

+: JaNEFonda 

eim. 

  

        
o 

ur 

  

De !6 q 22 mo Cine Ouro Branco 

DSP SSIS DSO o 
oa FILMES E GRUPO CERAVOLO, APRESENTAM 

EAN AU TRINTIENA 
um Honencimamansãe 

CMIASATIUM 
EWA AULIN 

DECO 
O CERCAVA DE TORO D CARINHO . 

E a 

smp!” Maconar 

MAPRILISN CENTER maracHa JERAUNA 
14-16 -18- - 20-27 

EsrereaajA JACYMAR QILAJUBA : 
DOSICOMIGICIS OCO TOS 

  

ELIMINATION DE | DE JUNHO A 5 

No CINE OURO BRANCO o 

       

   

  

elo goto ea 
ma poda ção CEL ENGINO Slando 

  

        

  

       

  

om en ARROCOS) 
KENNETH MORE SaAGAZETA     

   

   
    à PANAVISION' 

À merrocoLor    
    
      

  

DES semi gs = MESAS JA CY MAR 
KKKKKKKKKAKAKKK 

     

  

   

À Partir do dia 23 a 3! de maio 

no CINE OURO BRANCO 

  > IR,   

Manequins do SENAC 
no Conselho Varejista 

Cinco Manequins da Escola SENAC 

de São Paulo apresentarão o que vai 

pela moda brasileira na I Reunião do 

Conselho Varejista que se realizará em 
São Carlos, nos dias 16 e 18 proximos 

Depois das trabalhos de discussão 

e debates das teses tecnicas de comer 
cialização, os participantes do encon- 

tro se dedicarão a outro assunto tam. 

bem importante, mas que não 
tanta concentração: a moda. Comrpreen 

derão melhor os problemas que as mu 
lheres enfrentam todos os dias, e quem 

sabe, talves passem a não se incomo- 
dar tanto quando tiverem de 

alguns cheques a mais. 

As manequins apresentarão mode 
Jos exclusivos de cinco casas que cola. 

boram: na promoção: Malharia Ens: 

Malharia Luisa, Tricot-lãá textil, e Jar- 

bas Castiglione alta 

quisge está a cargo de Helena 

  

' 
  

exige 

premeae 

assinar 

  

costura. A ma. 

Rubins- 

Technicolor" /Ultra-Panavision”/ Distribuição Paramount “gg : 
   

HOJE - SUPER CINERAMA 

em sessão única às 20 horas 

INICIA-SE UMA NOVA ERA NA cimematocRarA...Com A CRIAÇÃO DE 

ra 
1 

  

“ETheraliotaneiRoman Empisc)] 

    

  
  

Programa Educacional de SESI 

orienta saude do trabalha 
São Paulo — As atividades Go Departamento 

Regional do Serviço Social da Industria no setor 

da melhoria ca saude da comunidade operaria são 

das mais intensas, desenvolvendo um trabalho que 

não se preocupa apenas em combater ou prevenir 

dcenças, como tambem em proporcionar aos tra 

balhadores e suas familias um completo bem estar 

fisico, mental e social. 

Com essa finalicaae, um vasto programa edu 

“acionalvisando especialmente a mulher e a criar 

ca é executado, com a participação de educadores 

sanitarios, assistentes sociais nutricionistas e tec. 

nicas em economia domestica, alimentação e ves 

tuário. 

CURSOS FIXOS 

  

O Sesi, mantem a disposição dos beneficia 

rios 35 Centros de Aprendizagem Domestica em 

pleno funcionamento instalacos na Capital e por 

todo o intterior do Estado, onde as industrias en- 

contram cursos do seu interesse. Tais cursos pcs 
suem programas pré estabelecidos e focalizam ts 

mas os mais variados sobre educação, educação 

para a sauce, educação familiar educação. domes 

tica e corte e costura. 

Além desses cursos, basicos para uma vida 

sadia, os Centros de Aprendizado Domestico ofe 

recem outros — adaptados para atender a inte, 

resses imeciatos de determinados grupos que obe 
decem a roteiros traçados pela equipe tecnica da 

Divisão de Melhoria da Saude do Sesi tendo em 

vista a idade e a concição fisica e social dos ma 

triculados: Cursos para Jovens solteiras maiores 

de 15 anos, Cursos de Bandeirantes da Sande, pa- 

ra crianças de 8 a 12 anos Cursos de Acolescen. 
tes, para meninas de 12 a 14 anos, Cursos para Se 

nhoras donas de casa e Cursos para noivos, in. 
eluindo recem casados. 

Surerintendente do Sudene 

Visitou q Fiesp 

São Paulo — Em visita de cortezia compare 

ceu a Federação das Industrias de São Paulo o 

Smperintendente da SUDENE, gal. Theophilo 

Gaspar ce Oliveira. Acompanhado de comitiva, 

o visitante foi recebido pelo presidente da FIESP. 

CIESP, sr. Theobaldo De Nigris alem do Sr. Na- 

dir Figueiredo, presidente Emerito da Federação 

das Industrias de São Paulo, Sergio Ugolini Se 

cretario de Obras da Prefeitura Municipal e ou 

tras autoridades. 

Na ocasião o Superintendente da SUDENE 

expressou o reconhecimento de toda a região do 

Nordeste aos inúmeros serviços prestados pelos 

paulistas em faver Ce seu desenvolvimento so- 

cial e economico. 

  

EDUCAÇÃO VOLANTE E DOMICILIAR 

O programa educacional do Sesi para à mes 

Jhoria da sauce não se restringe apenas aos Cen 

tros de Aprendizado Domestico. Um gande nume 

1o de industriarias se beneficia com os Cursos de 

Informação Sanitaria, que comparecem ao proprio 

local de trabalho, Empresas, Societades Nucleos 

de Movimento de Promoção Humana e propagam 

os conhecimentos indispensaveis para melhores 

codições de vida e saude. São eursos volantes que 

se utilizam de Unidades Moveis com equipamen- 

tos adequado, possibilitando um completo atendi. 

mento a zona periférica da cidade, onde Os Te- 

cursos materiais são mais escassos. 

Nos proprios Nucleos Residenciais construidos 

Sesi a equipe tecnica executa uma progra. 
pelo 

as 
mação educativa das mais efetivas destinada 

gonas de casa e ás famiiias ali residentes atra. 

vés dos Clubes do Bem Estar e Patrulheiros do 

Bem Estar. Agrupada expontaneamente em Tesi 

dencia, recebem orientação atualizada para a mais 

facit solução dos seus problemas domesticos e 

comunitarios. 

Funcionam tambem conforme o vasto pro. 

grama educacional do Sesi, Cursos Ce Vestuario 

e Higiene Individual, onde as j ns recebem nos 

locais proximos as suas residenciais ou no proprio 

ambiente de trabalho, perfeito aprendizado Ge cor 

te e costura, tecnologia, arte e higiene do ves- 

tuário — tornando-se aptas a executarem suas 

roupas e dos membros da familia contribuindo 

para a racionalização e o equilibrio orçamentário 

do lar. 

Alem desses cursos que tratam diretamente 

com o trabalhador, a Divisão de Melhoria da Saw 

de do Sesi proporciona Cursos de Informação Sa 

nitaria por Correspondencia, e mesmo publicações 

educativas, que levam aos lugares mais distantes 

Go Brasil esclarecimentos basicos. 

RECEPTIVIDADE 

O numero de industriarias interessadas em 

adquirir conhecimentos de educação sanitaria é 

um atestado de receptividace favoravel, mestran- 

do que se trata de um trabalho dos mais significa. 

tivos para a comunidade trabalhadora Ge São 
Paulo. Nos Centros de Aprendizado Domestico 

foram conferidos, até fins de 1968, 492.466 certi 

ficados a alunas concluinte de varios cursos. Alem 

desses 111.747 diplomas foram entregues as for 

mandas nos Cursos de Vestuario e Higiene Inci 

vidual, 62.979 certificados aos concluintes dos 

Cursos de Informação Sanitaria por Correspon 

dencia, 13.006 certificados aos alunos dos Cursos 

de Informação Sanitaria ministrados em diversas 
entidades. E 26.464 assistencias foram prestados 

pela equipe tecnica do Sesi nos Clubes do Bem 

Estar , 

    

Novena 

Poderoca ao 

Menino Jesus 

de Praga 

    

tes: peça e recs 

procure e achará, ba 3 
a porta se abrirá; por 
intermédio de Maria Vos- 
sa Sagrada Mãe, eu bato, 
procuro e vos rogo: que 
minha prece seja atendi- 
da, (menciona-se o pe- 

dido) Oh! Jesus que dis 
sestes: tu do ques pedires 

ao Fai sm meu nome Ele 
atenderá por intermédio 

de Maria Vossa Sagrada 
Mãe. Eu humildemente 
rgo ao Vosso Pai. em 
Vosso nome para que mi 

nha oração seja ouvida. 
(menciona-se o pedi t 

Oh! Jesus que dissestes: 

— o céu e a terra passa 
rão mas a minha pa- 

lavra não pasará. 
Fr intermédio de Ma- 

ria, eu confio que minha 

oração seja ouvida 

(rmenciona-ss o peúido), 
Rezar 3 Ave Marias e 1 
Salve Rainha. Em casos 
urgentes essa novena de- 
verá ser feita em 9 horas 
e mandada publicar, por 
se ter alcançadr;. 

        

Dionisia Arteiro Leal 

  

Fôlha de S. Pano 

Netícias Popularas 
ima Mara 
REPRESENTANTE 

ANTOMEO Josp” pr 

ALENCAR 
Rua Ribeiro de Barros 

| 1688 - Fone, 2296 

PRES. PRUDENTE 

Est. São Paulo  



  

  

  

  

  
  

ciedade? 
  

BARBOSA DA SILVEIRA 
  

Baile do Aniversário 
Dia 31 de maio, o baile de aniversário do 

Tenis Clube, cem trajs à rigor, estando as me- 
sas, sendo vendidas na szcretaria do chibe e 
com o departamento “rvial. O salão do Tenis 

Clubs mais uma vez será transformado em Pa 
lácio Imperial com os casais dançando em 
seus trajos de gala, principalmente as damas, 
ao sem dos Conjuntos POP 5 e MOUND 
SOUND. Será mais uma rrrtada inesquecivel 
do tradicional clube da cidade. 

Romeuildo Oksford, cantor paraguaio que 
durante as apresentações dos “The Jetscas 
no Paraguai esteve com o grupo, deverá no 
próximo sábado, se apresenar com o mesmo 

  

conjunto e também sezinho, cantando músi- 
cas guaranis, no Pruden:» Clube, a pa: das 
22 horas. Será. uma atração dos “habitués” 
do clube prudentino. Sábado úlimo. tocaram 
“Os Sharkso='s” com povo uniforme, e a noita- 
da teve grands sucesso, 

  

Domingo último, mais um almôçe musi- 
cado no Tenis Clubs, com a presença de gran 
de número ds sócios e ssus familiares. O Maes 
trc; Zingar e seu conjunto, abrilhantando o al- 
meço com músicas maravilhosas, atendendo 

a pedidos. Grande número d2 FRIOS, onde 
todos se serviam à vontade, continuand= com 
Supremo de Frango, Arroz com camarão e co- 

mo sobremesa Salada d> Fruta. Nrvsa agonda 
anotou entre "3 presentes, com seus família- 

res, Paulinho Marcondes, Attili: Fregoni, Adal 

perre Marini, Dr. João Drrosshian que estava 
com convidado espsciãl Er, Anibal Pereira 
Reis, o qual pronunciou conferências à sema- 
na última na Igreja Batista, Dr. Enio Fsrro 
ne, Paulo Alfarr, Sergio Menezes, Osvaldo 
Henrique Marcondes, Itamar Boris Vinha con 

vidado do clube, estando também o Dr. Marie 
Buzzi e o Padre Cervázio Labbé. Na fo'o, Bel- 
miro jesus, csm o Frof Geraldo diretor da 
Faculdade de Filosofia de Dracena e seus as- 
sesures. 

  

  

Entrevista 

Domings, no Tenis Clubs, foi entrevistado 
o Frofessor Itamar Boris Vinha, que leciona 
Química nc Colégio Tanel Abbud e é um dos 
diretores do Cursci Frofac, para vestibulandos, 
Esteve bam em sua entrevista. Deixou de di- 
zer que é excelnt compositor. canta muito bem 

tango outra particularidade, é prefundo co- 
nheeserir de automobilismo, tendo sido em S. 
Paulo, piloto de provas em Interlagades, tendo 
participado d= algumas corridas. O programa 

realmente revela as qualidades e atividades 
do entrevistado. A partir do próxim-=: domin- 
ge, o programa se inicia as 11,30 horas, 

* 87 Anes 
Segunda-tira, o pionsiro FRANCISCO 

CUNHA, completwu 87 anos, recebendo o ca- 

rinho de seus familiares. Figura queridíssima 
e resps'tadíssima, dispensa apresentação. no's 

faz poraco tempo, foi feita ampla reportagem 

sôbrs sua vida. Aos cumprimentos aus rece- 
peu, respeitesamente juntamos nosso abraço. 

Quadrilha 
O Prudente Clube, do Sind'cato dos C: mer 

ciários de Pres. Prudente, estã formando sua 

quadrilha para as Fasias Juninas e os ensairs 

são todos os domingos das 14 às 16 Poras. Já 

reccheram convite para s> aprestntar em 

duas fazendas. 
feito muito sucesso, 

  

   

    
As quadrilhas do chibe tem 

Aniversários 
Nossa agenda marca para hoje 21, Elita 

Sandoval, Leonardo Sanches, Dr: Elias Katil, 
Afranio O: uinho, Daise Maria Rosan, Hai: 
Ramos q* Fre:'as, Lucia Dani:l. Para uma- 
nhã, 22, drsé Olívio de Carvalho, filho do dr. 
Antonio Assis à> Carvalho e da Senhora Tia 
Teixeira de Carvalho, Marcelo Furquim, Fa- 
dre Emílio Becker atualmente na Alemanha, 
Sergio Terin, Stela Lunardi, Mario Moreira, 
Antonio Caravina, Regina Eunice Ferreira Ja. 
cintbr:, Yone Junqueira, Rubens de Souza 
Goncalves, Maurício Ramcs, Serafim Rodri- 
guss Peres. Aos aniversariantes nosso parabens 

  

Cequatel 
Otimo 0 c-quetsl que o Centro Social dos 

Cabos s Scldados —— Representação 9 — Pre. 
sidente Prudente, inaugurado sáhado último, 
ofereceu na Cantina Nápoli (filial). Tinha 
tudo à vontade. Os militares gentilíssimrs co- 
mo anfitriões. 

Muito: significativa a homenagen: que as 
crianças do segundo perícdo do Grupo Escolar 
Marista Ferraz Assumpção prestaram sábado 
último, ac Guarda-C'vil EURÍPEDES SOA- 
RES. que há nove arcis trabalha na frente da- 
quele estabelecimento, orientando o trânsito. 

  

Aniversário do Cusumento 
Hojs, estão completando 19 anos de feliz 

vida ccmjugal o Senher Giuseppe Mario Fili- 
zola é sua esposa Florá Figueiredo Leal Filizo- 
ta. Nasta cnortunidade, aos inúmeros eumpri- 
mentos que vai' recéber, juntamos nossos pa- 
rebens. e-ecsjancrique a data se répita por 
muitos anos. ; 

Teonsplonte 
Hoje à noite, às 20 horas, na seds da So- 

  

as 

    

C'edade de Medicina d- Prss. Prudente, a exi-” 
bicão do film do primeiro transplante feito 
pela fam"so card'togista brasileiro, Dr. Eu- 
rícledas Zorhini - so famosa equipe. O pa- 
ciente foi João Boiadeiro. 

Agradecimento 
Maria de Lourdes Geminiano (Naná), Al 

ceide, Mezilda e Marinste, agradecem aos co- 
laborac.:2s da campanha pré Lar dos Men- 

nes go Padre Leão, por elas promovida. 

Festiva 

Dr. Luiz Gonzaga de Oliveira Lemos, pre- 
sidente do Rolary-Norte nos disse sábado pas- 
sado. Enquanto eu fôr presidente, já está con 

vidado para as reuniões normais e as festivas, 
inelnsive segunda-feira próxima”. Entretanto, 
em virtuds da reun'ão da Scziedade Amígos 

da Cidade, não foi possível comparecermos, 
Ficará para a próxima. 

  

   

Elegantes 
Atenção DAMAS ELEGANTES de Presi- 

dante Prudente, não se esqueçam que no bai- 
Je d2 aniversári: do dia 31 de maio, no Tenis 
Clube, um grupo de jovens elegerá as DUAS 

MAIS ELEGANTES, do clube. 

Visita 

Esteve visitando nosso jornal sábado, Edio 
Sormani, que há muito tempo colatrra em 

nosso jornal enviando artigos, Édio nasesu em 
Agudos ende reside até hoje, f“! proprietário 
do jornal daquela cidade O Agudenss, e cota, 
bora no Jornal de Limeira. Embora seus afa- 
zeres ainda envia artigos, para publicarmos, 
Foi vereacrir em sua cidade e é primo do cra- 
que Scrmani, hojs integrando a equipe do Mi- 
lan na Itália. Solicitou seja enviado nosso jor 
nal, c que será atendido. 

Bxcalhonda Portuguêsa 
Hoje à noite, às 20 horas, na Nciva Can- 

tina Nápoli, a TAF (Transportes Aérzos Por- 
tuguêses), a Agência Franco e a Agência 
Abreu, cfer:cerão uma bacalhcada portuguê- 
sa. comemorant': O sucesso da Excursão de 
Prudentinos, cuja partida está marcada para 
o final ds junho visitando grande número q? 
países da Eurona. Asradscemos o convits, pa- 
ra participarmos dessa confratenização . 

    

N 

Muciini Gerente 
Foi promovido a gerente da Agência do 

Banco Mercantil de nossa cidade, -, Senhor 
Maurílio Maiolini figura bastants conhecida 
em nessa cidade. Dasejamos é, em suas     
novas funções, continuando -sua brilhante car- 
reira bancária, Parabens, 

  

Curiosidado 
Sob o título “Desejar a mulher do próxi- 

mo é terapêuticos, ro jornal “O Estado de São 
Paulo”, dz quarta-feira pascada, constru q se- 

guinte: “DESEJAR a mulher do próximo, pe- 
lo menos uma vez por dia, é altaments saudá- 
vci e pode manter o indivíduo afastair do so- 
fá de um ps'canalista, Issc foi o qii> d'sse o 
psiquiatra Judd Marmor, na conferência da As 
sociação Norte- Americana de Psiquiatria, em 
Miemi. “O mandamento hibl'as asa coloca o 

fato de desejar a mulher do próximo no mes- 
mo nível moral do adultério real, constitui 
uma das heranças psicologicamente mais ma- 

léf cas que nos legru a tradição meral judai. 
co-cristã”. O psiquiatra insiste, entretanto, em 
dizer que existe uma prcfunda diferença em: 
ire o pensamento e a ação de que é psicológi- 

camente prejudicial reprimir a conciência da 
desejos tão saudáveis é sensatos”, 

NOTA — Cada leitor jinterprete como 
aprouver. ã 

        

cmenageada 
Regina Siqueira, que amanhã estará via- 

jando para São José do Rio Freio, onde vai 

participar no Automóvel Clube daquela cida- 
de, no Jantar das Dez Mais Elegantes do Int: 

rior de São Paulo, segunda-feira última fri 
e ai no Rotary-Nort>, ao qual per- 

irnce e a presidência daquele clube de serviço 
formou uma delegação de quatro casais qu: 
tará ra Capital da Araraquarsas>. para presti 
giar a representante de Fres, Prudente, Tam- 
bém o Senkvr Luiz Mauri Sandoval, Secre- 
tário do Gevêrno e Planejamento, deverá com 
parecer ao jantar, representando o Govêrno 
Municipal. Não haverá a escolha da mais 
elegant: dr; interior, e sim. 2s dez ama ram- 

» representando Santos, Catanduva, 
ão Preto, São Carlos, Baurú, Araçatu- 

ba, Campinas, Pies, Prudente, Ourinhos = São 
José do Rio Prato, serão c-nsideradas AS 
MAIS ELEGANTES DO INTERIOR DO £S- 
TADO DE S. FAULO. E ne próximo aho. O 
acontecimento poderá ser em nossa cidade, 
Nos votós são para qua REGINA SIQUEI- 
RA, eleve bem alto a MULHER PRUDENTI- 
N3, como realments elevará, pois tem beleza, 
charme. elegância, e simpatia. 

    

    

  

  

   

   

“Miss Prudente 
Hoje às 14 heras, na Câmara Municipal, 

não será mais no Teatro, a reunião da comis- 
são encarregada para, ralizar o Crincurso *f 
Prudente, da acôrdo com decreto do prefeito 
Antonio Sandoval Netto. Deverão estar tam- 
bém presentes r=presentantes das cidades vi- 

zinhas, porquanto também deverá ser escclhi- 
da a Miss Aita Sorocabana, pcis nossa cidade 
é a sede da região, de acôrdo com a” regula- 
mento, RE 4 

      

“Chegou Gioncarta Fabiola” 
Está em festas o lar do Tte. Humberto Líbzro 
Ceszarotti o d> sua espôsa sra. Ermelinda Ca- 
lindo Cezarotti, com o nascimento no dia 18 
do ccrrent2, às 8,40 horas, de uma linda me- 
nina que na pia batismal receberá o nome de 
Giancarla Fabiola, 

Nôvo Tenis 
Hoje às 17.30 horas, no Tenis Cluhe, terá 

lugar a assinatura do contrato da diretoria 
dr: clube, com a firma vencedora, para o iní- 

cio da construção. Além dos diretores do clu- 
be, estarão presentes a Imprensa e o Rádio. 
Agradecemos o convite feito pelo Senhar Lasr 
cio Ferraz Mendes. Haverá coquetel 

Ornamentação 

Informcu-nos Walter Maciel, relações pú- 

blicas do Tenis, que o clube no dia 31 de maio 
será, transfarmado em Palácio das Flôres. pois 

o principal da ornamentação, serão flores pa- 
ra tcrnar o ambisnte mais principesco. O de- 
partamento social está fazendo tudo para que 
a ncitada seja inesquecível um dos gran- 
des accintecimentos dos últimos tempos 

Construção do Môvo Tenis 
Hoje, às 1730 horas, terá lugar no Tenis 

Clubs, com a presença dos diratoras, bem co- 
1: elementos da imprensa e do rádio, a sole- 
nidade da assinatura do contrato com a firma 
vencsdora, para a construção do Nôvo Tenis. 

Na oportunidad: haverá um coquetel.   
  

Editol Para Conhecimento do 

Terceiros, Cem o Prazo de 

Trinta Dias. 

O. DOUTOR JOSE FERNANDES RAMA, JUIZ 

DE DIREITO DA SEGUNDA VARA DA CO. 

MARCA DE PRESIDENTE PRUDENTE, ESTA 

DO DE SAO PAULO, ETC... 

FAZ SABER a todos quaúitos c presente edi. 

tal virem ou dele conhecimento tiverem e interes. 

sar - que-por este Juizo e cartorio do 2.0 oficio 

tramitam os termos de uma notificação e protesto 

requerido por ANTONIO WERREIRA BOTELHO e 
sua mulher d. Maria Álice Reis Botelho, contr+ 
FRANCISCO DE ASSIS GUEDES, LUIZ ARMELIN 

JUNIOR, SERGIO LOPES DA SILVA MAURICIO 

LOPES DA SILVA e AYRION QUEDES, na quai toi 
requerida a expedição Go. presente edital para co 

nhecimentq Ge terceiros interessados, com o prazo 

de 30 dias do resumo da petição inicial, apresentado 
pelos requerentes do teor seguinte: “ANTONIO 

FERREIRA BOTELHO e/sua mulher MARIA ALICE 
REIS BOTELHO, brasileiros, casados, êle lavrador e 
ela de prendas. «omésticas ambos representados pe. 
lo advogado e bastante procurador dr. João Bosco 

de Lima Gesar vem a presença de V. Exa. expor e - 

requerer: Os peticionários são proprittarios de uma. 

fazenda sitúada no municipio de Guia Lopes, co- 

marca 'ce Bela Vista, no Estado de Mato Grosso. 
+No mês de fevereiro «este ano o requerente foi 

proturádo por Luiz Atmelin Júnior, que se disse in. 

teréssado:na aquisição da fazenda .-O negócio não 

sé realizou, em virtude da discordância no preço, já 
que o regnerente pedia NCr$ 140.000,90.e 0 preten.. 

só comprador oferecia NC7$ 100.000,00; tengo de. 

pois o Pequétente baixado sen pedido para NCr$.... 
130.000,00 e o comprador aumentado para NCrs.... 
110.000,00. No regresso a São Paulo, q requerente, ao 

entregar uns porcos ho Frigorífico Mororó S/A, 

foi proturaço por Carlos Apolinário de Souza que 

o ericaminhou a Francisco de Ássis Guedes que mos 

trou interesse na fazenda, achando o preco justo, 

tendo sião convidado a visitar as terras. Essa visita 
não se concretizou mas mesmo assim, Assis Guedes 

disse que compraria a fazenda sem siquer ir ver as 

terras propondo que entrasse no negócio um auto- 
móvel, uma casa nesta cidade e um “box” no mer- 
cado municipal. Firmaram documentos nêsse sen- 

tida mas logo após foi o reatterente procurado pelo 
genro Ge Luiz Armelin que lhe disse qué deveriam ir 
a Mato Grosso, para passar a escritura. Tal escri 
tura no entanto, deveria ser outorgada diretamente 
a Tux Armelin Junior e não para Assis Guedes ou 
Figorífco, uma vez que Atmelin era credor do Fri. 
gorítico Mororó e ifla receber a fazenda como pa- 
gamento do seu crédito , que seria aproximadamente 
NCRS 70.000,00, De boa fé, o requerente concordou, 
mas ao regressar aa cidade e ao receber somo 
pagardento. uma nota promissória de NCr$ . 4 

“70.000,00 do Frigorífico Mororó, na qua) néc tigara. 
va Luiz Armelin Junior, foi que percebeu ter sido 
vítima de uma. trama. O. verdadeiro interessado 
nas terras sempre fôra Armelin, para salvar seu 
crédito junto ao Frigorífico Mororó, nessa altura já 
em situação de falência de fato. Nem siquer a pri- 
mitiva avença foi cumprida, .com a entrega da casa 
e do “box”. Além e ser uma autêntica fraude con. 
tra os credores do Frigorifico Mororó, foi um negó- 
cio viciado desde o início pela simulação, ea frau. 
de, pela má fé. 

  

* De um só golpe lesaram os demais credores do- 
Frigorífico Mororó, e deram Ao requerente um pre. 
juizo de cêrea de NCr$ 80.000,00. Como serve, toda 
a transação está nula, “pleno jure”, e a ação pro. 
Pria irá recolocar as coisas nos séús devicos lugares. 
Requerem, desce ja. para ressalva de seus direitos a 
notificação de Prancisto de Assis Guedes, Luiz Ar- 
melin Junior; Sérgio Lopes da Silva, Maurício Lo. 
pes da Silva e Ayrton Guedes, do intetro teôr deste 
protesto, assim como à notificação 'do eartório ds 
Registro. Ge Imóveis de Bela Vista, no Estado de Ma 
to Grosso, é publicação. pela” imprensa, tudo “nos 
termos'do art, 720 do Cód! de Proc “Civil, sendo os 
autos depois de cumpridas as formaliúades entre. 
gues aos requerentes. Têrmos .em que, R.e A. com 
os inclusos documentos, p. deterimento (a) João 
Bosco de Lima Cesar”. EB para que chegue ao co. 
nhecimenta de todos e ninguém possa alegar igno.. 
Tância, foi expedigo o presente edita) que será pu. 
Blicado, e afixado na forma da 1ei. Presidente Pru- 
dente, 16 de maio de 1969. BU Vitório Rinaldi es. 
crevente autorizado, datilogratei e subserevi. 

  

1 O JUIZ DE DIREITO 
a) José Fernandes Rama 

Confere com o originai, dou f é. 
Data Supra 

a) Vitorio Rinaldi 
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Dr. Katui Watanabe 
Cirurgia Dentária 

RAIOS X — Dentadura imediata 
Cirurgia Bucal 

Pontes fixas e móveis — Preços Módicos 

CLINICA DIURNA E NOTURNA 

Pagamentos em Prestações ' 

Horário: Das 8 às 12 hs. - E das 14 às 18 hs 
A NOITE: 19,30 às 22 horas 

ATENDE-SE COM MORA MARCADA 
RUA DR. GURGEL, 660 — FONE 4451       
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Nova esperança 

para os epiléticos 
LONDRES — Em meados de janeiro 

deste ano, um grupo de 250 a 300 pes- 
soas reuniu se no Centro de Saúde de 
Lagos, em Nigeria, para ouvir uma pa 

lestra sobre os aspectos sociais de uma 

doença tão tenfida no seu pais como 

em qualquer outra parte do mundo — 

a epilepsia. 

O conferençista conhecido neuro- 

logista de Lagos, informou os resulta- 

dos de uma pesquisa, segundo a qual 
cerca de 67 por cento da população, em 

geral, c 60 por cento dos professores 

acreditavam que a epilepsia era con- 

tagiosa — que “pegava” principalmen- 
te pela saliva do epileptico enquanto 

em crise. 

AVERSÃO COMUM 

Esse temor pode não Ser tão cor- 

rente — ou tão francamertte admitido 
- — na Europa, mas na America do Nor 

te, muitas pessoas tem uma forte aver 

são a epilepsia, quando não temor do 
epitelico, Curiosamente, foi o pregador 

alemão Berthold von Regensburg que, 

em 1272 aconselhou seus ouvintes nes 

tes termos: *... e quando ele cair, e 

jazer espumando pela boca afasta-se 
dele se tiveres amor a vida, pois se es- 
tiveres perto quanto tão terrivel hali- 

to sair de sua boca, poderas facilmente 

pegar a mesma doença se respirares 
aquele bafo. Tem, pois, o cuidado de 
le do contrario poderas cair vitima da 
doença tambem”. 

Talvez nossos proprios temores 

não estejam muito abaixo da superfi- 

cie. y 
Em 1950, um pequeno grupo de 

trabalhadores sociais, medicos e pessoas 
interessadas em justiça social fundou a 
Associação Britanica de Epilepsia em 

Londres. Os cuidados dispensados aos 
pacientes epilepticos ficaram a cargo 
de um comite da Associação Nacional 

de Saude Mental, mas havia grande de 

sejo de separar os casos de epilepsia 

dos de doenças mentais (de natureza 
Psiquiatrica) . 

A associação focalizou a atenção so 

bre as necessidades sociais de crianças 

excluídas das escolas, de jovens bar- 
rados dos empregos ao deixarem ap 
escolas de adultos despedidos quando 
chegava ao conhecimento ds patrões 

que eles eram epilepticos, daqueles a 
quem negavam acomodações em pen- 

sões ou colonias de ferias pelos mesmos 
motivos. 

O cuidado medico dispensado ao 
epileptico não acompanhou durante 
muits anos o progresso do dispensado a 
outros doentes. Foi somente durante 

E Os anos entre as duds guerras mundiais 
e, especialmente depois de 1945, que os 
medicos de clinica geral e os reurolo- 
gistas dispensaram atenção - especial a 
epilepsia e ao tratamento dos epilep- 
ticos. 4 

PROGRESSO NO 

TRATAMENTO 

Como resultado desses progressos 

no tratamento medico mais da metade 
das pessoas que sofrem de epilegsias 

podem agora ter esperança de conse- 
guir unt controle perfeito das crises, 
enquanto muitas outras podem ter ra- 
zões para esperar uma redução subs- 

tancial no numero e gravidade dos ata- 
ques, 

A epilepsia não é a única doença na 
qual os progressos no campo da com- 
Preensão medica e das possibilidades de 
tratamento resultam em problemas so 
ciais que requerem q nossa atenção. 
Enquanto o epileptico era considerado 
una criatura excepcional incapaz de 
trabalhar ou seguir qualquer especie de 

educação ou treinamento havia pouca 
razão para discutir as suas possibilida- 
des de emprego ou de educação ou ain 
da se poderia aceitar responsabilidades. 

sociais comuns como a de casar-se, ser 
proprietario ou ter carteira de motoriss 
ta. 

E' fato raro, na Grã-Bretanha, uma 

criança ser excluida de uma escola por 

ser epileptica. Suas crises terão que 

ser muito agudas e frequentes antes 
que seja internada num hospital esco- 

la. De qualquer modo, contudo, rece- 
berá edecação. , 

DIFICULDADES 

PERMANECEM 

No Reino Unido entretanto o jo- 

vem epileptico luta ainda com dificul- 

dades para encontrar emprego adequa- 
do espcciamente depois de deixar a 45 
cola ser aceito para o fundo de pensi 
em grupo, conseguir uma carteira de 

motorista (mesmo depois de passar um 
ano sem ter qualquer crise), ou ser 
recebido na comunidade. 

Em outros paises da Europa, bem 

como nos Estados Unidos na Australia 

e na Nova Zelandia, tem havido um 
surto de associações destinadas a aju- 

dar as vitimas da epilepsia. 

  

Em 1961, ficou decidido que um 

Escritorio Internacional de Epilepsia í 

daria beneficios mutuos e importancia, 
a todos esses grupos de ambito nacional 

Dezessete associações nacionais e esta. 
duais, alem de muitos individuos e ins 
titutos, pertencem ao referido.  Escri- 

tori oque procura obter informações 
literatura e filmes que possam ser ofe 

recidos aos seus associados alenr de in- 

formações que diz respeito a criação de 
novas associações, 

A, coleta de informações é feita 
de diversas maneiras. Um dos metodos 
prende-se à realização de seminarios 

sobre diferentes topicos — todos con- 
tribuindo contudo para a compreensão 

dos aspectos sociais da epilepsia. Pes. 

soas com determinadas especializações 

já se reuniram para discutir o problema 

da epilepsia e a carteira de motorista 
a epilepsia e o seguro, a epilepsia e a 
educação: e outros assuntos. Os traba- 

lhos e discussões apresentados nessas 
reuniões são publicados e divulgados 
no mundo todo. 

ENCONTRO PROGRAMADO 

Em junho deste ano (1969) o EsL 

eritorio Internacional emprestará a sua 
colaboração a Seção Britanica da Liga 

Internacional contra a Epilepsia e a 

Associação Escocesa de Epilepeia, para 
realizar uma reunião de tres dias na 
Escocia. Os temas principais serão 
“Ajustantento social da epilepsia”: 

visão da epilepsia. pos traumatica”; 
“Efeitos toxicos de certos medicamen- 

lepticos”, e “A epilepsia na 

    

  
  

  

  

PASSE do DIAS NA EUROPA 
TOTALMENTE. FINANCIADOS 
POR APENAS NCr$ 255,65 POR MES 
A Excursão: PRUDENTINOS NA EUROPA MARAVILHOSA, 

oferece a V, hoteis de 1.a, passeios guia especializado, passagem pelos ja- 

tos da. TAP (Transportes Aéreos Portugueses), tudo financiado até 30 
meses, visitando PORTUGAL, ESPANHA, ITALIA, AUSTRIA, SUIÇA. 
ALEMANHA, BÉLGICA, HOLANDA e FRANÇA, aproveitando o mara- 

vilhoso Verão Europeu, com a Garantia ABREU e FRANCO. 
PROMOÇÃO: 
AGENCIA FRANCO, passagens e turismo — Rua Tte, Nicolau 

Maffei, 148 ou pelos telefones 2625 e 2531 

ASSINE 

O IMPARCIAL 

E GANHE UM 

  

  ZERINHO, ZERINHO     
  

     

    
  

  

  
  

  

  

  
  

        
  

    

  
            
      
    
      

    

  

  
Lembra como começou a sua vida também não reclamav 

Graças à chapa de aço que fecha vender o seu Volkswagen. 
o chassi embaixo, 

Éle também nunca quebrou mola 
alguma, no meio de um caminho 

em comum com o Volkswagen? 
Éle sempre foi um companheiro 

de confiança desde o primeiro dia, 
Nas tarefas fáceis, e naquelas 

não tão fáceis. 
Pois mesmo quando v. exigia 

esburacado. 

jamais ferveu. 
Graças a seu motor refrigerado exigiu muito, 

aar. Sempre se contentou com pouca 

  

“acata 

Porque usa barras de torção, 
longas viagens dele, sem parar; êle praticamente inquebráveis, ir 

E em troca de tudo isso, êle nunca que v, precisa para começar tudo de. 

  

e) 7 

Pia uigamos que v. resolveu 

Como serão as coisas nessa hora? 
Nós sabemos: tudo vai terminar bem. 
Sempre tem gente querendo pagar 

um bom preço para ter tudo aquilo 
que v. teve com o seu Volkswagen. 

E êsse dinheiro já é boa parte do 

nôvo. 
Comprar um Volkswagen “O” km, 

” E quando v. andava por estradas E pouco óleo, pouca oficina, com aquela certeza de que tudo 
cheias de água e lama, êle Muito bem, O que começa bem, termina bem. 

  

CIA. MARCONDES DE AUTOMOVEIS E COMERCIO O. 

Rua Rui Barbosa 609 - Fone 2059 Presidente Prusente Has 
  

  

  

ESTOPAS 
Para Mecânica ou Ponmento 

, Desfiados para Colchoarias., 

Rva Bahia 352 — Fone 5375 

Fábrica de Estopas 
| ADRIANA LTDA. 
  

PREFEITURA MUNICIPAL DE 

ANHUMAS 
EDITAL DE CONCORRENCIA FÚBLICA n. -. 

MARIA RUlz MARTINS — Prefei- 

to Municipal de Anhumas, Estados de 

São Paulo, usand: das atribuições 

   

que a lei lhe confere, 
Faz Saber que se acha aberta na Se 

ria desta Prefeitura, concorrencia pública 
ra a venda de dois veículos de proprie 
da Prefeitura Municipal, a seguir d: 

a) Um automóvel Chevrol 
1952, lataria em ótimo estadc; 

b) Um caminhão Ford F-600, ano 1.954 
com motor 1966, em regular estado. 

Os veículos mencionados, poderão 
vistos na Oficina da Municipalid 
cidade de Anhumas, nr período das 8,00 às 

   
   

  

      

   

  

    Os interes 
taria da Municipalidad: “suas pac 

tendo preço de cada, veículo si intersssar por 

ambos 
O vencedor da concorrência deverá re- 

colher aos cofres da Municipalidade a impor- 
tância aceita, dentro do prazo de 48 horas 
após o julgamento da proprsta, 

As propostas deverão vir em envelopes 

lacrados. O encerramento se dará no dia 20 
de máio de 1969, as 13 horas, ocasião em que 
serão abertas as propostas 

Prefeitura Municipal de Anhumas, 14 de 

maio de 1969. 
MARIA RUIZ MARTINS 

     

Prefeitura Municipal de 

Sandovalina 

ESTADO DE S. PAULO 

CONCORRÊNCIA PÚBLICA N.o 02-69 

Joãc; Borges Frias, Prefeito Municipal de 

Sanácvalina, Estado de São Paulo, usando das 
buições que lhe são conferidas por Lei, faz 

saber a todos quanto o presente edital virem 
ou dele trimarem conhecimento e a quem pos- 

encontra aberta nesta Pre- 
ção 

      

(1) um ônibus zero quilômetro, . marca 

Mercecdes Benz, Carrogeria tipo Intermunici- 
za, com 32 (trinta quas) poltronas recliné- 

  

Os interessados deverão apresentar pr 

postas contendo: 

  
    a) Prêgo para pagamento à vista; 

b) Frêço para pagamento a prazo; 

c'- Prazo de entrega; 
à; Validade da proposta, 

   

  

   

à-se à Prefeitura O direito de jul 
posta mais conveniente, atendendo, 

isoladamsnte ou em conjunto as conaições de 

cada prrponente, bem como não s3 obriga a 
menor prêço, levando-se em con- 

j ses do Município, podendo 

mesmo recusar a todas as propostas, se assim 

julgar conveniente, 

A presente concorrência será encerrada 

dia 14 (quatorze) de junho ds 1969 às 15 
horas. quando as propostas apresentadas 

aquêle dia e hora szrão aberias para julga- 
mento, 

no   

Qualquer informação peoderá ser obtida 
na Secretaria desta Prefeitura Municipal, dia- 
riamente das 13 às 17 horas. 

  

Sandovalina, 14 de maic de 1969. 
JOÃO BORGES FRIAS 

Prefeito Municipal 
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Após visitar o Centro Industrial, de Aratu, na 

Bahia, Os Srs. Osmar de Queirós Botelho e Alcindo 
a, integrantes co Grupo de Trabalho 

peia implantação do distrito industrial de Presi- 

dente Prudente, mostraram-se entusiasmados com 
O Que já existe nesta cidade, tengo primeiro afir- 

- mado que lá existe incentivo maior, aqui 'tere- 

mos maiores facilidades físicas: transportes fer- 
roviários e rodoviários à porta dy DI; energia elé. 

trita, incl e, com uma estação rebaixadora, que 

«está sendo construida pela CESP, nas imeciações; 

telecomunicacões também fáceis, já que existem 

aparelhos telefonicos instalados nas proximidades 

e outras vantagens. 

O engenheiro Osmar Queirós Botelho, que é 
: representante do governador Abreu Sodré junto ao 
Grupo de Trabalho e coorcenador geral do DE sa- 

lientou que em Aratu, para se ter uma idéia, basta 
dizer que a energia elétrica vem de uma distância 

   
      

      

     

aproximadamente de 600 km, enquanto a nossa 

fica à menos de 200 metros. 

SOCIEDADE DE 

CAPITAL MISTO 

A execução do Distrito Industrial em  Presi. 
dente Prudente se fará com o apoio do govêrno es- 

tadual, do município e de uma sociedage. de capi. 

tal misto. Os terrenos serão vendidos aos inter: 

sedos por preços irrisorios: apenas NCI$ 1,50, 

aproximadamente por metro que do e que ser. 

virá para cobertura das despesas ecm escrituras e 

outras taxas. O Estado participará com .os seus 
servicos, vu seja: água, esgotos, energia elétrica e 
rodovias”. O próprio DER será a primeira indús- 

tria a se implantar no DI, pois para lá irá com 

suas máquinas, suas instalações, sua séde, produ- 

zinço guias de sarjetas e outras peças de concreto 

   

        

para utilização no Distrito Industrial de Presiden.* 
te Prudente: + 

Por sua vez, o Município entrará com as de. 

Sapropriações da área que, não atingem a quantias 
elevadas. O prefeito Sandoval. Neto concorga plo. 
namente com essa participação, tendo já determi. 
nado a avaliação das glebas para desapropriações, 

onde existem aproximadamente. .42 proprietários 

O pagamento se fará pelo justo valor das periatos 

- dades. 

VERBA E PLANO DIRETOR TAGS 

Para estudos, divulgação e sobretudo para ace. 

lerar a implantação do Distrito Inqustrial desta 

cifinde, a Camara ' aprovou, a pedido do chefe do 
Executivo, uma verba de -NCr$ 100 mil cestinada 
ao escritorio central do Grupo de Trabalho, isto 

porque o que existe até agora é um estudo efe. 

tuado pela CIBPU, a respeito da viabilidade co 

Distrito Industrial. O coardenador gera do Grupo 

de Trabalho disse que agora temas que “encontrar 

  

“no plano utbanistico e no demais planos de água, 

essôtos, telecomunicações e outros. considerado 
indispensáveis. 

Reafirmou o entrevistado “que o Distrito ta 

dus 1 é parcela do Plano Diretor do Município 

  

ê-que êste já foi entregue em parte pela Faculdate 
de Urbanismo de/São Paulo, mediante converiio 

efetuado com a Prefeitura Municipal de Presicente 

Prudente. O que, falta deverá ser entregue hos 

próximos dias pelo professor Zaratim, o que te 

presentará complemento indispensável ao projeto 

aser Pesa à Câmara pelo chefe do Execu. 

tivo. i 

“Com isso, o Distrito Industrial vai de vento - 
em popa e esbera-se que no início do próximo ano, . 

estáremos antos a implantá-lo” — foi o que de. 
clarou q engenheiro Osmar Queiros Botelho, e que. 

representará mais trabalho, mais emprego e mais. 

progresso pos Presidente Prudente, 
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E OS SEUS ASSINANTES. 
IM OS ÚLTIMOS DIAS. ASSINEM 
CIAL” E Recrpa-o TODOS 
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quando o preside: dr» Centro Social 

dos Cabs e Soldados de São Paulo (capital), 

El munciava as autoridades presentes, Vê-se Te» 

rente André Boisen, Carlos Garridu, Luiz Mau 

“ício Sandoval, Belmiro Jesus e Dr. Washing 

ton Siqueira, Reportagem na página interna. 

Teve lugar sábado as 16 horas, à rua dr, 

Gurgel n,o 630, a inauguração da Representação 

N.o 9, do Centro Sogial e Cabos e Solgados da 

Força Pública do Estado Ge São Paulo, relerense ao 

18.0 Batalhão Policial, 

PRESENTES 

Estavam presentes, Luiz Maurício Sandoval, 

Secretário do Governo e Planejamento, represen- 

tando o Prefeito Antonio Sandoval Netto; Carlos 

Garrido representando o Lions Clube, Dr. Luiz 

Gonzaga Ge Oliveira Lemos, presidente do Rotary- 

Norte; Belmiro Jesus, presidente da Associação Co- 

mercial e Industrial de Presidente Prudente; Dr. 

Marcos Scorza advogado dos soléados e cabos do 
18.0 Batalhão, Tenente André Boisen, represen. 
tando o Tenente-Coronel Juvenal Lopes da Silva; 

Classe Distinta José Mendes de Souza represen. 

tango o Comandante Darcy Lima; “Guarda Civil 

Professor Delermo Manzoli representando o Centro 
Social da Guarda-Civil, Dr. Washington Luiz Ne- 

li de Siqueira, médico que atende o 18.0 Batalhão, 
diretores do Centro apa de São Paulo, familiares 
Gos militares. 

SOLENIDADE | 

Tendo como mestre de cerimônia o soldado 

Josué Câmera que é o presidente do Centro de São 
Paulo, o Senhor Luiz Mauricio Sandoval Gesatou a 

fita inaugurando a séde. Em seguida o. presidente 

leu a Ordem do Dia usando da palavra o £ tretá. 
rio do Centro de São Paulo Raimundo Soares Di. 
niz, o Bibliotecário Odivaldo Amâncio, Luiz Mauri- 

cio Sangoval, o Tenente André Boisen, em nome 

do Tenente-Coronel Juvenal Lopes da - Silva, sen- 
do que posteriormente o Presidente da Representa- 

ção 9 de Presidente Prudente, Antonio Zímaro, 

entregou mimos e flâmulas às autoridades presen. 

tes. O tesoureiro do Centro Social de nossa cida- 
de é Narciso de Queiroz. 

  

Encerrada a solenidade, todos se airi 

Cantina Napoli (filial), onde foi servido um co- 

quetel usando da palavra o Guarda-Civii Nilson 
Mascarenhas que falou em nome, do Centro Social 

aquela corporação e da Polícia Mirim. 

E' pensamento da atual diretoria. do Centro 

Social-Representação 9, com o tempo arranjar uma 

séde maior, para futuras atividades sociais de ca- 
ráter recreativo, pois a entidade tem como finali. 
Gade precípua atender os soldados é cabos (sócios), 

com atendimento médico, farmacêutico, atendi. 

mento jurídico, atendimento à viuvas de soldados 

e cabos, e outros auxílios para a familia do sócio.   
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CAMPEONATO DA ESPECIAL: 

    

- Classico «San-São» é a atração maxima de hoje 
Eis os jogos que 

neste meio de semana o Campeonato 
$ Paulista da Divisão Especial de Fute- 

tol: Em Vila Belmiro: Santos x São 

Paulo; no Parque São Jorge: Corin.. 

* th:ans x XV de Novembro; no “Palestra 
— Mália”: Palmeiras x Paulista; ent Cam- 

pin: Guarani x Juventus; em Arara- 

k quara: Ferroviária x Botafogo. 

EE SÃO PAULO E SANTOS 
E No principal encontro da rodada 

- noturna desta quarta feira encontrare- 

mos na cidade de Santos, Vila Belmiro, 

o sensacional, clássico “San.São” colo- 

cando em litígio as representações do 

Santos e do São Paulo, 
Fazendo um “balanço” das possibi- 

lidades das duas equipes vamos encon. 

trar um Santos que atravessa uma de 
suas piores fases de sua gloriosa exis- 

tência, inclusive lutando contra fatô. 

res financeiros, se bem que o presidente 
Athiê Jorge Cury tenha ponderado as 

— coisas e disse que o problema está las 

“o xado, 

E Ontenr, cfetivamente, 
Antoninho garantiu que o 

estã apto e voltará ao quadro na partida 

de hoje. O próprio Pelé confia em suas 
"condições. Negreiros restabelecido da 

distenção muscular e Carlos Alberto 

que cumpriu a penalidade que lhe foi 

imposta retornarão ao time. Entretan-. 

to Manoel Maria não está com presen- 

ça assegurada, pois ressente-se de con- 

movimentarão 

          

o treinador 

avante Pelé 

  

tusão. 

A escalação do Santos poderá ser 
esta: Claudio; Carlos Alberto, Ramos 
Delgado, Djalma Dias e Rildo; Clodoal- 

do e Negreiros; Edu, Toninho, Pelé e 

Abel. 

Falando a imprensa o técnico An. 

toninho disse que ainda acredita pia- 

mente na classificação e consequente. 

mente na conquista pelo Santos do 
Campeonato da Especial dêste ano. “ 

Quanto ao prêmio em caso de vitó- 
ria hoje, será de 400 cruzeiros novos a 

cada atleta. 

Falando-se do São Paulo FC salien- 
tamos que o “Clube da Fé” manterá o 

mesmo time que domingo “entortou” a 

Ferroviária, ou seja: Picasso; Cláudio, 
Eduardo, Roberto Dias e Edson; Nenê e 
“Terto, Nelsinho, Téia e Paraná. 

O embarque dos tricolores para a 
“cidade das praias” dar-se-á logo mais 

às 17 horas em ônibus especial. On 

temr, após a apresentação que ocorreu 

às 9 horas, houvo um treino recreativo, 
seguindo-se depois a concentração no 

Morumbi. A vitória diante da Ferroviá- 

ria, a volta de Dias ao quadro, deram 
novas esperanças ao tricolor quo assim 

parece estabalizar-se. O prêmio em ca- 

so de vitória esta noite na Vila Belmiro 
deverá atingir a casa dos 500 mil novos. 

CORINTHIANS x 

XV DE NOVEMBRO 

Para o prélio contra o XV de No. 

vembro no Parque São Jorge, o Corin- 
thians Paulista não contará hoje com 

Os jogadores Paulo Borges, Dirceu Al- 

ves e Benê. Não que os mesmos estejam 

sem condições, mas que porque é o 
novo método usado pelo técnico Dino 

Sani de dar descanso por etapas aos 
seus pupilos. Os mesmos deverão voltar 
no domingo contra o Santos. Como se 

recorda já no último sábado estiveram. 
de fóra os atletas Luis Carlos, Tales e 

Maciel. 

A escalação do Corinthians ainda 

não foi conhecida, mas com as sub: 
tuições dos atletas que hoje descansa- 

rão, o quadro, deverá ser: Diogo (Lula); 
Alvacir, Ditão, Clóvis e Pedro Rodri.. 

gues; Tião e Rivelino; Buião, Servílio, 
Adinã « Reinaldo. 

Quanto ao XV de Novembro, dian- 

te da equipe que o Corinthians colocará 

em campo, praticamente um time de 

reservas, terá maiores -passibilidades 
de sucesso. A viagem dos piracicabanos 

para capital dá-se esta ntanhã em car- 
ros especiais, estando o retôrno progra- 

mado para amanhã cedo. 

PALMEIRAS E PAULISTA 

Visando o prélio contra o Paulista, 
de Jundiaí os profissionais do Palmei- 
ras treinaram ontem coletivamente, sa- 

bendo-se de antemão que Filpo Nunes 

não escalou a equipe ao referido encon-. 

tro pois o fato dependerá de uma con- 

firmação hoje à tarde. 

  

  
  

Sabe-se porém que os jogadores 

Copeu e Eurico não deverão atuar, pois 

Filpo prefere deixá-los mais em condi- 

ções para a fase final do Campeonato. 

A exemplo do que ocorre no Corin- 
thians, também no Palmeiras deverá 

ser adotado o método de dar descanso 
a todo plantel intercaladamente. 

Por outro lado, o Paulista de Jun- 
diai vem reabilitando-se últimamente, 

pois é ameaçado pelo. rebaixamento, 
constituindo-se assim em sério obstá- 
culo para os esmeraldinos, apesar de 

jogarsm no “Palestra Itália”. X 
O quadro da “Terra da Uva” está 

sendo muito impulsionado últimamente 
pelos excelentes “bichos” pagos aos seus 

atletas para escaparem à “degola”. 

DEMAIS ENCONTROS 

Nos outros prélios vamos: encontrar 
a participação de equipes do chamado 

bloco dos “pequenos”  defrontando-se 
entre si: Guaran: x Juventus; e Ferro- 

viária x Botafogo. 
São dois prélios que poucos prog- 

nósticos podem-se dar, pois, quase tôódas. 

as equipes apresentam-se com o mesmo 
potencial, dando-se apenas algum des. 

taque para Ferroviária, de Araraquara, 

que, dos “pequenos” ,vent desenvolvendo 

grandes façanhas. 

Evidentemente que os quadros que 
jogarão dentro dos seus próprios redu- 

tos, pela lógica, levam as possibilidades 
de vencer. 

              

  

      

  

  

        

É POR DENTRO DA CAMARA i E 

; Coordenação de SERGIO GUIMARÃES 

E" Causou surprêsa a rapidez com que foi tins, solicitando do Prefeitc: informações 
Ee realizada a úlima sessão ordinária da Câma- sôbre o não atendimento de indicações su- 

E ra Municipal de Pres. Prudente, As 21,50, gerindo a colocação de luminárias nos 
“em nom> do pov: e sob a prot:ção de Deus”, postes da cidade —. Aprovado ; 
ci presidente dr. Plínio de Arruda Armelin de- 6 Requeriment:: dz edilDr. Sebastião Mar- 

: clarava encerrada a sessão, à qual estiveram tins, solicitando a, transcrição nos anais 
j ausentes os vereadores Tokup Goya, Aurelino da nota publicada no Diário Oficial, edi- 
; Alves Coutinho, João Pedro Gomes, Jerônims: ção de 15 do corrente, sob o título “Go- 

Ruiz Garcia, vernador congratula-se com dentista pio- 
OS GRANDES AUSENTES neira em transplantes dentários” — En- 

caminhada à Comissão de Justiça; 
7 Requerimento do edil José Alves Sobrinho, 

solicitando seja óficiado ao sr. Prefeito 
Municipal para entrar em entendimentos 

com o Sr. Secretário da Promoção Social 
do Estado e Juiz de Menores local, no ser 
tido da possível criaçã do Consórcio de 
Menores — Aprovado; 

8 Requerimento do edil Dr; Sebastião Mar- 

tins, solicitando do Prefeito informações 
sôbre o cumprimenta da Lei n.0 669, de 
8.9.1961 — Aprevado; 

9 Requerimento do édil José Alves Sobrinho, 

solicitando seja oficiado ao sr. Delegado 
de Prlícia Adjunto. no sentido de tomar 
medidas saneadoras do grande número de 
desocupados que infestam a feira-livre, 

a com procedimentos indesejaveis — 
João Fedr=: Gomes Jerônimo K. Garcia Aprovado; 

Ê 10 Requerimento dô edil Ivan Nogueira de 
Foi o seguinte o expediente, sem votação : Almeida, congratulander-se ORA srs 

— Relação de correspondência expedida e Prefeito Municipal, Delegado de Trânsito 
recebida ; É a GUIA e Inspetor Darcy Lima, pela mudança do 

— Respostas a requerimentos e indicações; trânsito de caminhões da Av. São Paulo 
— Indicações ç ara à Av. sil — Aprovado; 
— do edil Dr. Sebastião Martins ao Prefeito, RE aaa Ea Atalla, com- 

sugerindo reparação nas calçadas de pe- gratulando-se com a Secretaria da Promo- 
drinhas, nos locais onde foram retiradas ção Social, pela realização em nossa cida- 

Ê para ornamentação natalina; de do curso “Planeja; i 
E — do sdil José Alves Scbrinho, ao Frefeito, Ei E ldem a vid E inn 

sugerindo reparos de urgência em todas te direção do Socióligo Ney da Rocha 
as ruas “do Parque Furquim: f Cunha — Aprovado; 

— do edil Yoshiyuki'Funada ao Prefeito, su- 12 Requerimento do edil José Alves Sobri- 
gerindo colocação de grades protetoras nho e outros, considerando assunto de ur- 
nos brriros existentes aa Av. Washiog- gência o projeto de Lei do Executivo, que 
ton Luiz Na aa Av. W. Luiz visa a deação de terreno para a construção 
com rua Siqueira Campos; ind ci PRRBR stri 

; — do edil Dr. Kazuo Maszano ao Prefeito, das Runada OT ecuADo Undueirialdos rejela 
: sugerindo a inclusão no nôvo plano de ilu- a 

minação pública da rua dos Paulistas na ORDEM DO DIA 
Vila Geni; e í T j s 

— do edil Ivan Nogueira de Almeida ao Pre- ! ES de ge o o a pa 
feitz, sugerindo a iluminação da Traves- firmação des números da arrecadação, no 

E sa Hiroco Sumida, que liga & Av. Brasil. 1.0 trimestre dos Balancetes da Prefeitu- 
frene àFarmacia Tókio, com a Vila Men- ra, conforme publicação no jornal” Cor- 
des; a Pes Ê 

— Expediente com votação: E Sist 
1 Mensagem do Executivo encaminhando José Alves Sobrinho, abordando o projeto projeto de lei dispondo sôbre alienação de lei do Executivo Municipal, que visa doar 

7 de um terreno destinado à construção do um terreno para a construção de prédio do 
Colégio Técnico Industrial de Pres. Pru- 

dente-Aceito e encaminhado às Comissões fineao tecnico (nqueicials 
de Justiça, Finanças, Urbanismo e Ecdu- 

cação: 
2 Projeto de Lei do edil José Alves Sobrinho, 

declarando de utilidade pública" TEANE- 
MA CLUBE —: Aceito e encaminhado à 
Comissão de Justiça; 

3 Requerimento do edil Yoshiyuki Funada, 

congratulando-se com q Prefeito pel? fa- 
se de conclusão do serviço de asfaltamento 
da rua oys demanda à Faculdade de Filo-. 
sofia e Escola, do SENAI — Aprovado; 

4 Requerimento do edil Yoshivuki Funada, 
y a solicitando do Prefeito, atravez da Secre- 

É taria da Educação, maior incentivo ao 
Curso de Artezanato. promcwido atravez 
do Censelho Municipal de Cultura — 
Aprovado ; 

5 Requerimento do edil Dr. Sebastião Mar- Pedro Tokuo Goya Aurelino A. Coutinho       

Q. G. esportivo 
WALTAIR GREGHI 

Em que pése não vir atuando constante- 

mente, o santista Pels é líder dos artilheiros 

com 18 tentos assinalidades. O “rei” é segui- 

do por Artims (Palmeiras) com 17 gonis. 
Coop ae 

Goleiro Gilmar confirma qua, efetiva- 
após defender o Brasil no jógo de ju- 
tra Inglaterra, deverá encerrar sua 

gloriosa carreira de futebolista. Outros já 

são mais otimistas e acreditam que Gilmar 

vai renovar contrato. 
E BO tis 

Contrato de Diédi Lameiro foi rencvado 
com o São Paulo F.C. O ex-técnico da Ferro- 
viária, de Araraquara recebeu 40 mil novos a 

título de luvas. 

  

  

   

  cOo   

Luvas não será prebiema para o jogador 
Figueirôa | assinar 

thians prudentino. 
testes 

contrato com o Corin- 
O referido atléta está em 

no Corinthfans prudentino, egrésse 

  

Capital paulista já terá a partir de ama- 
nhã diversos postos vendendo ingressos para 
o clássico de domingo entre Santos & Corin- 
thians. 

SL '00 
Corinthians prudentino ao que se infor- 

ma agora, não teria ainda colocado em dia 
o pagamento dos seus jogadores, que, em face 

disso, estão descontentes. 
cOo 

Descontents com o número de jogadores 
que o quadro possui, o diretor Franchini, do 
Corinthians Paulista frisa que um ponteiro 

  

    

  

    

esquerdo de grandes qualidades será contra- 

tado nos próximos dias. 
cOs 

Dia 22, amanhã à noite, reunir-se-á a 
diretoria da Liga Frudentina de Futebol, pa- 
ra tratar de assuntos dos Campeonatos dêste 

arc. Convida-se a comparecer os diretores de 
clube. 

c0o —— 

Clubes brasileiros cederão à partir de dois 
de junho os jegadores convocados pela Seleção 
Brasileira. Naquele dia dar-se-á a apresen 
tação dos mesmas. 

  

  000 —— 

Mesmo com opiniões contrárias de mui- 

ts, sabe-se que o técnico Lula estaria, de novo 
prestes a retornar ao Santos F.C., tato que 
dá o que falar. 

  000 == 

Falando-ss em Jabaquara, de Santos re- 
vela-se que o inesquecivel! time santista está. 
mesmo propenso « disputar em 69 o Campec- 

nato da Primeira Divisão. 

  

VENDE-SE 

Fina Residencia 
Casa recem construida com 4 dormi- 

tóxios sendo 1 apartamento, copa, cozinha. 
despensa, quartc: e sanitário de emprega 

da, lavanderia, living: escritório, terraço 
sccial, terraço de entrada para dois carros, 

salão de festas nos fundos. Terrenv ds 
15x 36m, 

Marcar para visitas pelo telefone 2380, 
com Dr. Ocyr Azevedo, à Rua Paulo Mar- 
ques 333. 

FACILITA-SE GRANDE PARTE     

  

O CND DEU GANHO DE 

CAUSA AO COMERCIAL 

O Crmselho Nacional de Desportos, Teu- 

nido ontem à ncite, deu ganho de causa ao 

Comercial de Ribeirão Prêto, que recorrera 
ao máximo cojendo a fim de que fósss mma- 
tado a seu favor cs pontos da partida contra 

a Portuguesa de Desportos, que incluira nº 

time o atléta América, sem condições de jó- 
go, no prélio que disputaram em Campinas, 

no ano pasado Assim sendo. oficialmente o 
onze riberopretano volta à Divisão Especial, 

criando serios problemas à Federacê:   Faulis-   

ta de Futebol, pois além da volta do” Cemer- 
cial, deverá ser decidido qual o time que des- 
cerá: Juventus ou América, 
face à decisão do CND, 

já que ambos, 
ficaram empatados 

em último lugar no certame do ano passado. 

  

AGORA A DIFUSORA R.F. 
VAI APRESENTAR A MAIOR 

PROGRAMAÇÃO: 
MÚSICA E INFORMAÇÃO 1580 EKLS 

Com Nova Direção. 

  

  
| possuem financiamento em outra localida- 

  

  

  

SERVIÇO DE 

UTILIDADE PÚBLICO» 

“BANCOMINAS” 

Agência em Pres. Prudente 

AVISO neo 
O Instituto Nacional de Previdência 

Ernial, convoca todos Os se gurados ue 

conseguiram financi: usa 

Própria, por intermédio dos Ex- Institutos: 

IAEB — IAPS -— IAPFESP — IAPI= 

IAPM — IAFETC. 

A comparecerem à Avenida Brasil, 740 

(Setor de Serviços Gerais), de segunda à 

sexta-feira no horário das 12 às 16-horas, 

para tratar de assuntcs de seu interesse, 

O mesmo acontecendo com os que 

  

  

  

   

de, que estejam atualmente radicados em 

Presidente Prudente ou Região. 

Prsidente Prudente, 13 de maio de 1969 

Nélscn de Castro Ferraz — AGENTE. 

  

MINISTERIO DO EXERCITO 

2a RM 6.2 CSM 20.2 DSM 
CONVOCAÇÃO 

Deverão Comparecer na Junta do Ser- 

viço Militar, desta cidade, das 8, 00 às 11,00 

horas, a fim de tratarem de assuntos de seus 

interesses, os cidadãos abaixr: relacignados ; 

ULISSES AUGUSTO DOS SANTOS — cls: 

49, filho de José Francisco Augusto; 

JORGE FRANCISCO SOARES — cls. 50, 

filho de Raimundo Francisco Soares, 

FEDRO VICENTE FAMA — cls. 50, filho 

de Jcsé Vicente Fama; 

CLAUDINO DE SOUZA MIRANDA — cls. 

50, filho de Arquias Gomes Miranda; | 

ARLINDO ZAMBRANO — cls. 39, filho de | 

Antonio Zambrano; 

ALFREDO ANTUNES DE OLIVEIRA — 

cls. 26, filho de Luiz Antunes de oti- 
veira, 

Pres. Prudente, 19 maio de 1969 
GERALDO QUEIROZ DE ARAUJO 

2.0 Ten. Del. SM/20 

  

Letras de Cambio B.M.! 6. I 

Alta rentabilidade — consulte-nos. 

Resgato inédito em quaisquer agências do 

Banco de Minas Gerais S/A. 
Incentivos Fiscais. 
Aplique Parte de Seu Impôsto de Renda 
Nas Areas da SUDAN — SUDENE Ê 

SUDEPE — EMBRATUR T 

PESSOA FISICA — 12% 

PESSOA JURIDICA — 5% 
Procure o BANCO DE MINAS GERAIS 

P/ suas aplicações ou qualquer 

informação o respeito 
Rua Barão do Rio Branco, 426 | 
“AGORA TAMBÉM ESTAMOS 

RECEBENDO IMPOSTOS DO INFS”.   
    

      SEA ia fo sr        
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